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| El Ayuntamiento 
de Avila espera 
25 millones para 
el Pabellón
Deportivo

í El Ayuntamiento de Avila 
está esperando la confirma
ción de una subvención de 25 
millones de pesetas de la Jun
ta de Castilla y León, corres
pondiente a una partida ex
traordinaria, para el futuro 
Pabellón Municinai de De
portes de nuestra Capital, se
gún declaraciones efectuadas 
para este periódico por el al
calde, Antonio Encinar.

Esta posible subvención se 
añadiría a la separata de 71 

; millones de pesetas que ya se 
t ha efectuado para las bases 

( del concurso público para la 
adjudicación de las obras del 

j mencionado Pabellón Muni
cipal.

; Laprimera fase, según pu- 
j so de manifiesto Antonio En

cinar, saldrá a concurso en la 
próxima semana. Tras la ela
boración de las bases, en la 
próxima Comisión de Gobier
no del Ayuntamiento de Avi- 

so presentarán para su 
aprobación. Se espera, por 

parte, que para el verano 
ndiese estar puesta la prime- 
Piodra. La segunda separa- 
delproyecto asciende, apro- 

”^nte, a 98 millones 
^'^'^‘''^ a concur- 

ción ^e la contesta- 
cionad^ ^ subvención men- 
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La presa del Voltoya, que rebosa desde hace cuatro meses, tiene abierto el tubo de fondo lumbreras

Las presas de Becerril y Voltoya están a rebosar

Hay agua para 15 meses.
en Avila

Las dos presas que abastecen de agua a la Capital de Avila, la 
del río Voltoya y la del arroyo Becerril, están prácticamente 
llenas, debido a las lluvias caídas en los últimos meses, princi
palmente en el pasado abril y en lo que va de mayo. Según 
cálculos aproximativos, se puede decir que hay agua embalsada 
para unos quince meses, sin que sea necesario, para ello, que 
entre ni una gota más en los citados embalses.

El consumo anual de agua 
en la Capital abulense es de 
unos seis millones de metros 
cúbicos y entre las dos presas 
suman una capacidad de em
balse cercana a los ocho mi
llones. No hay, pues, peligro 
de que haya que soportar res
tricciones en el próximo vera
no pues el agua embalsada es 
más que suficiente para afron
tar los próximos meses con 
optimismo.

La presa sobre el río Volto
ya, con una capacidad de em
balse, aproximada, de seis mi
llones de metros cúbicos, lleva 
unos cuatro meses arrojando 
agua por el aliviadero, en can
tidad de unos trescientos li
tros por segundo, y por el tu

bo de desagüe, que arroja de 
doscientos a trescientos litros 
por segundo. Las impurezas, 
tanto en la superficie como en 
el fondo, están siendo arroja
das fuera de la presa, lo que 
provoca que el agua que ac
tualmente llega a los domici

lios abulenses sea mejor que 
en otras ocasiones pudiéndose 
decir, en palabras del ingenie
ro municipal, que tanto una 
como otra presa contienen 
agua de “calidad excepcional”.

El embalse sobre el arroyo 
de Becerril tiene una capaci
dad cercana a los dos millones 
de metros cúbicos y también 
se encuentra a rebosar. Tanto 
en una como en otra, la canti
dad de agua que entra es ele
vada pues los arroyos que 
vierten al Voltoya y al Bece
rril llevan bastante caudal.

PARA TI MUJER
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Duque de Alba. 3 — Alemania, 6

LA MODA DE PRIMAVERA 

Chaquetas - Blusas

Hoy
Se está 
desarrollando la 
campaña de 
vacunación 
canina

En estos días se está 
llevando a cabo en nues
tra Capital, por parte del 
Ayuntamiento, la cam
paña de vacunación anti
rrábica canina.
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£1 lunes, 
Comisión de 
Gobierno de la 
Diputación

Esta Comisión analizará 
el posible convenio para 
la extensión de la red de 
televisión en nuestra Pro
vincia.
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Más de 
50 millones para 
obras de planes 
provinciales en 
el Tiétar

Un total de 53 millones 
de pesetas se van a inver
tir este año en planes 
provinciales en el Valle 
del Tiétar.

Página 7

Hermanamiento 
entre El Arenal 
y Sabres

Con un partido de fút
bol entre los equipos de 
las dos localidades, se ce
lebran hoy, en El Arenal, 
los actos de hermanamien
to con la localidad fran
cesa de Sabres.
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El INSALUD 
construirá tres 
centros de salud

El INSALUD abulen
se construirá, este año, 
tres centros de salud en 
Avila (zona sur), Sotillo 
de la Adrada y Madrigal 
de las Altas Torres.

Página 9
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EsU foto pertenece al tráfico final que tuvo el avión de la Ruta de Colón a comienzos de 1947. MAYORAL

Pequeño mundo
DavidALBA

Nuevo santuario de Lourdes

Antonio Mayoral, en la revista “Periodistas”
Avila. Javier Lumbreras. ____________ ___________ _

La revista “Periodistas”, que con periodicidad mensual edita 
la Asociación de la Prensa de Madrid para todos los periódicas 
españoles, dedica en el número correspondiente al mes de abril 
sus habituales páginas “Galería de Reporteros al historial pro
fesional y la obra de nuestro compañero Antomo Mayoral.

Es la de Antonio Mayoral 
una vida dedicada por entero 
al periodismo gráfico, puesto 
que, además de su profesión, 
ha sido (es todavía) su pasión. 
Desde niño acompañó a su 
padre, José Mayoral Encinar, 
cuando éste realizaba reporta
jes y no contaba más que ca
torce años cuando Antonio 
realizó su primer reportaje grá
fico en solitario, sin la compa
ñía de su padre. Con catorce 
años empezó a desempeñar la 
corresponsalía del diario ma
drileño “Ahora”, iniciando 
poco después sus colaboracio
nes en “Mundo Gráfico”, “Cró
nica”, “Nuevo Mundo”y otros 
periódicos y revistas naciona

les y extranjeros, además, por 
supuesto, de EL DIARIO DE 
AVILA que sigue contando- 
con su valiosa colaboración.

Después de más de cincuen
ta años de profesión, es muy 
difícil seleccionar unas pocas 
imágenes que resuman las acti
vidad de ese largo período. 
Son ocho las que presenta An
tonio, entre las que sobresale, 
sin duda, la que recoge la bús
queda de los restos de los ocu
pantes del avión de la Ruta de 
Colón, que se estrelló en la sie
rra de Gredos. La dificultad de 
la búsqueda, entre la nieve, 
queda reflejada en esa imagen 
que Antonio Mayoral obtuvo 
a principios del año 1947.

Si importante ha sido la 
labor desarrollada por Anto
nio Mayoral durante cincuen
ta y tres años, no menos impor
tancia tiene su archivo foto
gráfico, enriquecido con una 
buena parte del de su padre 
(precursor del periodismo grá
fico en Avila), imprescindible 
como fuente de información 
para cuantos trabajos de inves
tigación sobre la reciente his
toria de Avila se realicen.

Antonio Mayoral que, pese 
a los premios y condecoracio
nes que posee, recibe en estas pá
ginas de la revista “Periodistas” 
el homenaje de sus compañeros 
de profesión. Si el reconocimien
to a su meritoria labor queda 
únicamente en el ámbito pro
fesional (en casa) sabe, al me
nos, que es el reconocimiento 
de las personas más capacita
das para valorar su actividad y 
su obra.

Aunque uno haya ido ya a 
Lourdes una veintena de ve
ces, la última resulta siempre 
una gracia, una gozada según 
el neologismo de moda. So
bre todo, cuando uno va a la 
caza de algún detalle nuevo. 
Nuevo subjetivamente por
que no se le había descu
bierto antes, o nuevo porque 
no existía en la fecha de refe
rencia anterior.

Exactamente lo último que 
me ha sucedido hace apenas 
tres semanas. Y éstas son las 
novedades: dos teléfonos ins
talados en el circuito del Via- 
crucis. Si se produjere algún 
contratiempo serio, basta con 
marcar el 11 y en cosa de 
minutos llegarán efectivos de 
la Cruz Roja o de la Policía 
Municipal. En la Basílica sub
terránea de San Pío X, a con
tinuación del Viacrucis, han 
puesto los Misterios del Ro
sario, regalo de la Sociedad 
de Esmaltadores Franceses, 
igual que los anteriores.

Y la tercera novedad, la 
más importante, el Nuevo 
Centro de Cultura “Sainte 
Bernadette”, que se levanta 
en la pradera, en la ribera 
derecha del Gave. Sirven de 
acceso dos puentes gemelos, 
modelo de ingeniería furicio- 
nal, de una sobriedad digna 
de todo encomio. Parecen 
dos grandes planchas de ce
mento, ligeramente enarcadas 
para el paso cómodo de pere
grinos y enfermos.

Ahora ya se puede afirmar 
con toda exactitud que el 
“Domaine de Notre-Dame 
de Lourdes”, con sus 22 hec
táreas de ex,tensión, ha que
dado enriquecido con un nue
vo templo, además de las très 
Basílicas conocidas: la Supe
rior o de la Inmaculada Con
cepción, consagradaen 1876, 
de estilo gótico, construida 
spbre el promontorio de la 
Gruta; la del Rosario, de 
estilo neobizantino, consa
gradaen 1901, y la subterrá
nea, de San Pío X, consa
grada el 25 de marzo de 1958, 
por el cardenal RonCalli, fu
turo Juan XXIIL

El nuevo Centro de Culto 
es de estilo modernísimo, fun
cional cien por cien, que re
cuerda, por dentro, el “Cen
tro Georges Pompidou” de 
París, con sus tubos al des
cubierto para m climatiza
ción continua. Inauguradoel 
25 de marzo pasado, tiene 
una capacidad para cinco mil 
personas, pudiendo habilitar
se varias salas para grupos 
que oscilen entre 40 y 
personas. Es obra de los ar
quitectos Jean-Paul Feux,Cy- 
ril Despre, Jean-Paul Gui- 
rard Y Dominique Ivon, t 
costo de la obra rondalos) 
millones de francos. Faltan 
algunos detalles, pero lo pn 
cipal ya está realizado. Pa 
edificación y comodidad de 
todos. ___ _

Solidaridad de los grupos de Acción Católica 
con algunos teólogos en “situación difícil

Breves

en estos momentos, pasan por 
una situación difícil y por uiia 
prueba, y que en su trayectoria 
han venido manifestando una 
voluntad de servicio y un es
fuerzo por comprender las di
ficultades de tantos militantes.

Nos expresamos desde una 
voluntad plena de comunión 
eclesial conscientes de que no 
nos corresponde a nosotros 
erigimos en jueces. Acepta
mos y valoramos los distintos 
carismas y ministerios dentro 
dr ía Iglesia, y estamos coii- 
véncidos de que el camino más 
fecundo, asumiendo el miste
rio de la cruz, está en vivir la 
obediencia eclesial y el espíritu 
de diálogo. Nos consta que 
con esta misma actitud están 
viviendo los teólogos su situa
ción, y una vez más les agrade
cemos su testimonio que, para 
nosotros, es un estímulo en el 
camino de la comunión ecle
sial. Comunión que no puede 
significar imposición ni sumi
sión, sino que exige fidelidad 
de todos al Evangelio, bus
cando la Verdad que nos hace 
libres.

Sin entrar en razones de 
tipo académico u organizati
vo, y sin pretender inmiscuir
nos en lo que sean necesidades 
y decisiones internas de las dis
tintas Congregaciones religio
sas, pensamos que actuaciones 
de este tipo y la forma de ente
ramos de las mismas, a través

Avila. Redacción. 

Diversos movimientos espe- 
cializadosi de acción católica 
en Avila han remitido a nues
tra Redacción un comunicado 
en el que analizan las recientes 
actuaciones que se han llevado 
a cabo con algunos destacados 
teólogos’ españoles. Los irio- 
vimientos firmantes, de Avila, 
son los siguientes: HOAC, Cris
tianos en la Enseñanza, JAC, 
JOC, JUNIOR, MAC y Movi
miento Rural. En su comuni
cado se señala, textualmente;

“Recientemente han apare
cido en la prensa noticias rela
cionadas con medidas de dis
tinta índole, aplicadas a al
gunos teólogos. Estas medidas 
suponen, caso de ser cierta la 
información, que la Compa
ñía de Jesús retira de la docen
cia en la Facultad de Granada 
al teólogo José María Castillo, 
y limita a cursos de Licencia
tura y Doctorado a Juan An
tonio Estrada. Asimismo, y 
aunque no tenga relación di
recta con lo anterior, la prensa 
saca al mismo tiempo la noti
cia de que la Congregación de 
los Claretianos retira de la 
dirección de la revista “Misión 
Abierta” a Benjamín Forcano.

Los Movimientos Especia- 
lizados de Acción Católica que
remos, manifestar nuestra soli
daridad y testimoniar nuestro 
aprecio por unos teólogos que. 

de titulares sensacionalistas de 
la prensa, suponen un daño 
grave al buen nombre de las 
personas y un desconcierto en
tre los cristianos, porque nun- . 
ca acabamos de saber a ciencia 
cierta a qué son debidas estas 
actuaciones.

Pensamos que si en las en
señanzas y actuaciones públi
cas de los teólogos existen plan
teamientos incompatibles con 
la fe de la Iglesia, deben arbi
trarse mecanismos que permi
tan el diálogo y la transparen
cia, evitando así llegar a si
tuaciones que inducen a pensar 
en “procesos” ocultos o en 
“presiones” extrañas.

Nos preocupa, en la actual 
situación eclesial, la sensación 
que se está generando de no 
utilizar los mismos criterios 
para las distintas corrientes 
teológicas y pastorales. En am
plios sectores de la Iglesia se 
vive con preocupación lo que 
parece ser un intento de poner 
freno a planteamientos que 
desean una Iglesia más abierta 
al mundo y más comprome
tida con la justicia, mientras 
que no se es tan exigente con 
otros que, en algunos aspec
tos, incluso están al margen 
del Magisterio eclesial.

En muchos militantes de los 
Movimientos Apostólicos está 
creando malestar y desconcier
to, y constatan que dificulta su 
tarea evangelizadora en ambien

tes de increencia, la diferencia 
que observan entre las decla
raciones públicas del Magiste
rio en todo lo que se refiere a 
derechos humanos, dignidad 
de las personas, opción por los 
pobres... y las actuaciones con
cretas que muchas veces se dan 
en el seno de la Iglesia.

Por último, queremos expre
sar nuestro deseo de avanzar 
en corresponsabilidad. Cree
mos que, con relación a la 
marcha de la Iglesia y a la sen
sación que se está generando, 
también los seglares tenemos 
derecho a que se nos escuche, y 
tenemos la obligación de apor
tar, con lealtad, nuestras in
quietudes.

El deseo de una Iglesia más 
fiel al Evangelio y, por tanto, 
más fraterna y más servidora 
de los pobres, es lo que nos ha 
impulsado a manifestar nues
tra solidaridad y nuestra in
quietud. Pedimos informa
ción, reflexión, diálogo since
ro y corresponsable, y una 
reconsideración de muchas de 
estas actuaciones. Creemos 
que, también en este terreno, 
la Iglesia puede y debe dar un 
testimonio de que, en su inte
rior, no se aplican, sin más, los 
mismos criterios y procedimien
tos que sé dan en la sociedad, 
sino que aplica aquellos que le 
permiten crecer en comunión 
y fidelidad”.
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u^Fernando Alda.

£1 tráfico rodado de ve
hículos dentro de Avila capi
tal presenta una sene de pun
tos negros en sus calles, como 
ha podido comprobar este 
neriodico, en la mañana 
ver viernes, tras una verifi

cación de la fluidez de la 
circulación en varias zonas de 
la misma. De este modo, son 
varias las intersecciones entre 
calles y avenidas en las que se 
ocasionan atascos, o calles en 
las que se da una fuerte den
sidad de vehículos, tanto 
aparcados como en movi
miento, o bien son los propios 
peatones los que interfieren 
en el tráfico rodado. Esta 
situación no se ha visto re
suelta, de un modo definitivo, 
con las sucesivas ordenacio
nes del tráfico urbano que 
han llevado a cabo otras cor
poraciones municipales ante
nores.

Por otra parte, hay que 
añadir que no se tienen, por 
parte de la Policía Municipal 

. de Avila, unos datos precisos, 
como pusieron de manifiesto 
fuentes de la misma ante las 
consultas de este periódico, 
sobre la densidad de vehículos 
que circulan por Avila capi
tal, ni de la media de los 
mismos que transitan por sus 
calles diariamente.

Diversos puntos negros en la circulación 
urbana de la Capital '

Confluencia de la calle San Pedro Bautista con la Avenida de Madrid. Uno. de los puntos negros. LUMBRERAS

ATASCOS EN 
INTERSECCIONES DE 
CALLES

Algunos de los puntos más 
problemáticos para el tráfico 
Todo en Avila son las in- 
■ersecciones y cruces entre al- 
junas calles. De este modo, 
^gun pudo comprobar El 
Ulano de Avila en la mañana 

® W, la intersección de la
San Pedro Bautista con 

J Avenida de Madrid, la 
de San Vicente, en la 

Avenida de 
oiuTc '^ I^ouda Vieja y la 
in¿^^ ??” Vicente, o bien la 
dp f^®^ Paseo del Dos 

^" su confluencia 
^^ Portugal, 

alainA^? ^^ Salamanca, son 
£ los puntos conflic- 

puntos ya mencio- 
» que añadir las in- 
locon Í^ ^^ ^^^^® Aréva- 

&adcs de la Plaza de 
de la confluencia 
^arco pn ^^’^ Pedro del 

k ‘^^ Alférez Pro- 
Ms ^^J^^a ‘^e Santo 

Otros puntos negros

para el tráfico son los de la 
confluencia, frente al Gobier
no Militar, del Paseo de San 
Roque, la calle Fontiveros, 
San Pedro del Barco y Cristo 
de la Luz, a los que se pueden 
sumar, también, el propio Pa
seo de San Roque y la Aveni
da de José Antonio.

Como puede apreciarse por 
esta pequeña muestra, los 
puntos de mayor densidad en 
el tráfico se registran en las 
zonas de los barrios más mo
dernos de la ciudad, aunque a 
ellos hay que sumar algunos 
puntos en el casco antiguo, 
como la entrada por el Arco 
del Rastro, en la Muralla, o 
algunas de las calles más cén
tricas.

Es cierto que esta verifica
ción se ha llevado a cabo en 
un día en el que tradicio

LUMBRERAS•Íwo en su confluencia con la Avenida de Madrid. Retenciones por el semáforo.

Calle Reyes Católicos. Peatones y vehículos se entremezclan. lumbreras

nalmente aumenta el número 
de vehículos, por celebrarse 
en nuestra Capital el tradicio
nal mercado, pero ello no 
impide confirmar estos datos 
cualquier otro día de la se
mana, especialmente en horas 
punta.

APARCAMIENTOS

Una zona que registra una 
alta densidad de aparcamien
to, especialmente los viernes, 
es la de la Ronda Vieja, en el 
lienzo Norte de las Murallas, 
en la que muchos vehículos 
aparcan en las aceras de este 
paseo. Por lo general, la difi
cultad para aparcar, sobre 
todo a horas punta, es grande 
en calles como Duque de Al
ba, Avenida de Portugal, José 
Antonio, Mercado Grande y 

otras, sin registrarse proble
mas demasiado importantes 
en los barrios periféricos de la 
Capital.

A esto hay que añadir los 
vehículos que se aparcan en 
doble fila en algunas de nues

OBRA CULTURAL
TERCER CICLO DE 

CONCIERTO DE 
PRIMAVERA

PROGRAMA 
TERCER CONCIERTO

I
Lv. BEETHOVEN

INTERPRETES:
MANUEL CARRA (Piano) 
PEDRO COROSTOLA (Violonchelo)

DIA: 22 domingo
HORA: 12 de la mañana
LUGAR AUDITORIO CAJA DE AHORROS

DE AVILA 
(Antiguo Cine Reyes Católicos!

ENTRADA LIBRE

CAJA E) AHORROS D AVILA 
Fundación Juan March

tras calles, que ento^ecen la 
fluidez del tráfico. Esta cir
cunstancia se repite con cierta 
frecuencia.

PLATONES

En ciertas ocasiones, los 
peatones también interfieren 
en el tráfico, como es el caso 
de la calle de San Segundo, en 
su confluencia con la Plaza de 
Santa Teresa. Concretamen
te, en el paso de peatoness que 
hay en la zona, en la que los 
transeúntes no respetan, con 
frecuencia, la regulación que 
marca el semáforo.

Por todas estas razones, se 
hace cada día más urgente un 
estudio completo y riguroso 
del tráfico rodado en Avila 
Capital, así como la cons
trucción de nuevos aparca
mientos (que ya están en es
tudio por la actual Corpora
ción Municipal).

Si a estos puntos negros del 
tráfico urbano añadimos los 
existentes en los accesos por 
carretera a la Ciudad, en los 
que, según fuentes de la Po
licía Municipal abulense, se 
han llegado a registrar cerca 
de 2.300 vehículos por hora 
en el día de Jueves Santo, es, 
cada vez, más evidente la 
necesidad de adoptar solucio
nes a esta cuestión.

Tercera Sonata en La 
mayor, Op. 69
Allegro ma non tanto 
Scherzo. Allegro molto 
Adagio cantabile Alle
gro vivace

II
J. BRAHMS
Segunda Sonata en Fa 
mayor, Op. 99
Allegro vivace 
Adagio affettuoso 
Allegro passionato 
(Scherzo)
Allegro molto
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Farmacias

Sábado 21, y domingo 22: Don 
Dionisio Simón Pinto. PL del 
Rollo, 15. Teléfono 22 32 34.

Lunes 23: Hrdo. de don Anto
nio Vinuesa Reyes Católicos, 31. 
Teléfono 21 13 35.

Cartelera
CINE TOMAS LUIS DE 

VICTORIA (Teléf.: 22 00 20). 
A las 8 y 10,45: HECHIZO 
DE LUNA”.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26 
Telf.: 22 05 91

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 
3 de la madrugada Vísperas de 
festivo, de 6 a 3,30.

Radio
PROGRAMACION DE 

RADIOCADENA ESPAÑOLA
O.M.

06,00: Buenos días con música 
08,00; España a las ocho. 09,00: 
Secuencias musicales. 10,00; El 
mundo por monterú 12,00: Lote
ría Nacional 12,30: Así fue la 
semana 13,30: Informativo re
gional 14,00: Diario hablado 
RNE. 14,30: Deportes. 15,00; El 
barrio de las musas. 16,00: Saba
dete. 19,00: Punto a punto, 22,00; 
Palabra cantada 23,00; Pasaca
lle. 03,00; Espacio en blanco.

F.M.

06,00: Buenos días con músi
ca 08,00: España a las ocho. 
09,00: Secuencias musicales. 
10,00; Top 70. 11,30: Con"R” de 
rock. 12,00: La música aquí. 
15,00; El barrio de las musas. 
16,00; Sabadete. 19,00; Punto a 
punto. 22,00; Palabra Cantada 
23,00: Pasacalle. 03,00: Espacio 
en blanco.

PROGRAMACION DE ANTENA-3 
DE RADIO

SABADO

0,00: Supcrgarcía en la hora 
cero (José María García). 1,30: 
Polvo de Estrellas (Carlos Fuma
res). 4,05: Los 33 de Antena 3 
(Gomaespuma). 6,30: El Primero 
de la Mañana (Antonio Herrero). 
9,00: Viva el Sábado (José Ra
món Pardo). 12,00: Sorteo de la 
Lotería Nacional. 12,30: Viva el 
Sábado (Luis F. Moreno). 14,30: 
Deporte-3 (J.A. Hernández/J. Sán
chez). 15,00: Crónica-3. 15,30: 
Salsa Musical (Gonzalo García 
Pelayo). 17,00: El Guateque (Ana 
Luisa del Palacio). 20,00: Fútbol 
y Baloncesto en Anlena-3 (José 
María -García). 22,00: Jazz por
que si (Juan C. Cifuentes).

CAMARASA
ORGANIZACION DE SERVICIOS 

TECNICOS INMOBILIARIOS

VENTA DE LOCALES Y FINCAS
Avda. José Antonio, 50 m/2. y 18 nn/2.
Cuartel de Montaña, 248 mi/2.
Finca a 3 Km. do Avila, 10.000 m/2.
Finca a 4 Km. dé Avila, 6.000 m/2.
Solar en C/ Brieve.

INFORMACION Y VENTA:

DOMINGO
0,00: Información Deportiva 

(Fernando Soria). 0,45: Asigna
turas Pendientes (José Luis Gar
ci). 2,00: Gomaespuma (Guiller
mo Freser y J.L. Cano). 4,00: 
Concierto para empezar el do
mingo (Rafael Benedito). 9,00: 
Especial Motor en Marcha (An
tonio Herrero). 11,00: Especial 
Motor en Marcha (Carlos de Mi
guel). 15,00: Antena Hispanoa
mericana (L. Pizarrp y J. Bautis
ta). 16,00: Fútbol en Antena-3 
(José Maria Garcia). 20,00: Ab
solutamente Grandes (Gonzalo 
García Pelayo). 21,00; Deporte-3 
(Juan Antonio Hernández). 22,00; 
Lo Mejor de la Semana (Jesús 
Mateos). 24.00; Supergarcía en la 
Hora Cero (Jose María (jarcia).

Teléfonos
AVILA

Bomberos...................
Hospital Provincial.... 
H. Neuropsiquiátrico 
Cruz Roja................... 
Hospital Seg. Social 
Seg. Social (Urgencias) 
Ambulat, de la Seg. S. 
Clínica Sta. Teresa. . . 
Ambulancias S. Sodlal 
Amb. Antonio Alvarez.
Policía......................... 
Policía Nacional.... 
Comisaría de Policía. 
Guardia Civil............  
Guardia C. de Tráfico 
Guardia C. P. Rural 
Policía Municipal ...
Telégrafos................
Iberdureo, S.A.
Averías.......................
RENFE.......................
Tele-Ruta...................
Correos.......................
Estación Autobuses
Taxis, PI. Sta. Teresa 
Taxis, Estación RENFE 
Taxis noctuno..........

211080 
221600 
228200 
224848 
226050 
212999 
227050 
221450 
221400 
211220

091 
220199 
220233 
224400 
221888 
221100 
211188 
222000

220272 
220188 

(91)4417222 
211354 
224S08

211959 
220149 
211188

Por diversos delitos

Dos detenidos en
los últimos días
Avila Redacción

Fuerzas de la Comisaría de 
Policía de Avila han detenido 
a Manuel García López y a 
Guillermo Rodelgo Fomina
ya Manuel García es natural 
y vecino de Avila y presunto 
autor de tentativa de robo en 
domicilio, siendo ya la cuarta 
vez que se le detiene por este 
delito. Este joven, de 22 años, 
cuenta en su historial policial 
con 11 detenciones por robo 
con fuerza una por tentativa 
de hurto y daños, una por 
daños, una por atentado a 
policía nacional y dos por 
busca y captura según el 
Gobierno Civil

Los antecedentes policia
les de Guillermo Rodelgo co
mienzan con 3 detenciones 
por fenecía de útiles para 
robo, 25 por robo con fuerza 
dos por tentativa de robo, 9 
por receptación una por ame
nazas, una detención por le
siones, otra por utilización 
ilegítima de vehículo de mo
tor, una por usurpación y 20 
por reclamación judicial La 
detención efectuada recien
temente a Guillermo, de 40 
años de edad, natural de Ma
drid y vecino de Zaragoza lo 
ha sido por estar reclamado 
judicialmente.

Dr. Fleming, a-bajo 
Tefs. 21 26 49-21 22 22

;>\\ ^^^^^í'J/*^ ■<^V<

MAYORALPoca afluencia para vacunar perros

La lleva a cabo el Ayuntamiento y se prolongará hasta el día 31

Campaña de vacunación antirrábica

Tan sólo se han vacunado 100, por el momento

Avila Elvira Rodríguez

En los Servicios Veterinarios 
Municipales, y desde el pasado 
día 16 al 31 de mayo, se está 
llevando a efecto la campaña de 
vacunación a.ntirrâbica Además 
de este servicio, que cuesta so
bre 700 pesetas, se suministra a 
los perros, gratuitamente, el com
primido necesario para comba
tir la Hidatidosis.

CENSO DE PERROS

El pasado año de 1987, en 
nuestra Capital se censaron 850 
perros, y se contabilizaron 30 
abandonados en las calles de 
Avila, que fueron recogidos por 
la Policía Municipal

HOSTELERIA 
ABRA SUS PUERTAS 

A LA NUEVA ERA
DEL“BOTE”

AUTORIZADO POR EL MINIS 
TERIO DEL INTERIOR, UNICO 
FABRICANTE LEGALIZADO. 
KONJEVIC ELECTR0NICA,S.A. 
REGIMEN DE EXCLUSIVA 

COMERCIAL

EL PLACER 
DE LO RECIEN 
HECHO 
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

El veterinario del Servicio Mu
nicipal Julián Rincón Sánchez, 
comenta a EL DIARIO DE AVILA 
que “no es obligatorio tener un 
perro, pero sí lo es vigilarlo sani
tariamente”. Una- vez transcurri
do el primer año de vida de estos 
animales, en que son necesarios 
más cuidados y vacunas, el resto 
del tiempo es imprescindible, 
una vez por año, la vacunación 
contra la rabia y suministrarles, 
al menos dos veces cada doce 
meses, el medicamento necesa
rio para combatir la “tenia equi
nococos”. Esta tenia puede ser 
transmitida al hombre y padecer 
entonces la enfermedad conoci
da como quiste hidatídico. En 
este sentido, dice Julián Rincón, 
que en España todavía no está

erradicada esta alteración en la 
salud.
VACUNACIONES

A partir del pasado día 16 de | 
mayo se están realizando as j 
vacunaciones en el W®® 
Permanente de Ganados, to 
los días, excepto viernes y 
mingos de 10,30 horas a 1330 e 
la mañana Esta campas es ij 
vada a cabo por el Ayuntamie 
de Avila a través de los veteri 
ríos titulares del servicio muw

^Desde que han comei^j^ 

esta campaña los pe^ ^ |
nados han sido unos aea P 
en palabras de ?

sábados”. .

TITULADOS SUPERIORES 

UNIVERSITARIOS

ESCUELAS TECNICAS SUPERIORES 
DERECHO, ECONOMICAS, EMPRESARIALES

ICADE, CUNEE
Grupo bancario español de reconocido co-
Titulados Superiores Universitarios, con puestos 
mercial y gerencial para ocupar, a medio p juanea 
de directores en oficina de las provincias
León, Avila, y Zamora ignientes
Los candidatos deberán cumplir los sig 
sitos: j
• Estar en posesión de una de las <

das o a punto de fmalizarse en el pt

requí’

indicæ 
ciitso.

• Edad no superior a 30 años.
• Servicio militar cumplido.
• Idioma conversacional a nivel medio, ^^^^gjopal 
Se ofrecen claras posibilidades de carrera P 
futura tnsrafía ^®S*Í
Los interesados deberán enviar C.V. :?
Y expediente académico en sobre Recursos Humanos" - TITULADOS UNlVEK>i
Apartado de Coneos n.° 1.141 
El plazo de admisión de solicitudes ti 
de Mayo de 1988.

MCD 2022-L5
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DIPUTACION PROVINCIAL

DE AVILA

PLANES PROVINCIALES

Por esta Excma Diputación Provincial se va a 
proceder a la elaboración de Plan Provincial 1988 y 
Fondo de Cooperación Local 1988, de conformidad 
con lo preceptuado en la legislación vigente, a efectos 
de la participación de los Municipios en la elabora
ción de dichos Planes, ruego a los Sres. Alcaldes- 
Presidentes de los Ayuntamientos que a continuación 
se relacionan asistan a la reunión a celebrar el di a 25 
de Mayo del presente año, en el Aula Magna del 
Colegio Universitario de Medicina de Avila a las 19 
horas.

S. M de la Vega del Alberche

Aveinte
Berlanas (Las)
Benocalejo de Aragona 
Bravos
Bulanos
Burgohondo 
Cardeñosa 
Casasola
Colilla (La) 
Fresno (El) 
Gemuño
Gotarrendura
Hija de Dios (La) 
Hoyacasero
Maello 
Marlín 
Martiherrero
Mediana de Voltoya 
Mingorría
Mironcillo 
Monsalupe 
Muñana 
Muñogalindo 
palperai de Pinares 
Í ^æ^q^és (Las) 
a á^ ^^ "^ 

¡¡««amuñoz

Muñogrande 
Muñopepe 
Navalosa 
Narros del Puerto 
Navalmoral 
Niharra 
Ojos Albos 
Oso (El) 
Padiernos 
Peñalba de Avila 
Pozanco 
Riocabado 
Riofrío 
Salobral 
San Esteban de los Patos 
San Juan de la Encinilla
San Pedro del Arroyo 
Santa María del Arroyo 
S. Domingo de las Posadas 
Santo Tomé de Zabarcos
Serrada (La)
Barraco (El) 
Herradón (El) 
Vega de Santa María
Velayos
Villaflor
Santa María del Cubillo 
Albornos
Cebreros
Hoyo de Pinares
Navaluenga
Peguerinos
San Juan de la Nava 
Santa Cruz de Pinares 
Amavida
Grandes y San Martín 
Poveda
Garganta del Villar

Sigeres 
lancho 
Sotalbo 
J^'^años

Avila 19 de Mayo de 1988.

EL PRESIDENTE

^CAMBIO

A^ °^ PRECIO 
Regalo»

'«a, 15.

PASTELES 
MARISOLES 
TARTAS 
BRAZOS 
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

Un momento de la actuación. LUMBRERAS

Actuación del ballet Abrasevic
Avila. Redacción.

En la tarde de ayer el ballet 
Abrasevic de Yugoslavia delei
tó al público que llenó el Tea
tro Cine Avenida de la Caja de 
Ahorros de Avila, en nuestra 
capital, con una serie de dan
zas y bailes populares de la 
zona de los Balcanes. La ac
tuación fue organizada por la 
mencionada entidad abulense.

El grupo, compuesto por 44 
yugoslavos, representa en sus 
actuaciones el folklore más

puro de su país, así como el de 
sus diversas minorías étnicas, 
con distintas interpretaciones 
culturales.

Así, ofrecieron un total de 
13 bailes procedentes de Ma
cedonia, Albania, Turquía, 
República de Montenegro, Ser
bia y Yugoslavia.

Asimismo, entre estos bailes 
había escenas típicas y cos
tumbristas como en el baile de 
los mozos, en el baile de boda, 
en el baile de lucha por la 
novia y en el de los pastores.

Por otra parte, la cantante

Zivka Jovanovic cantó varias 
melodías de ciudad, y una ópe
ra con un clásico sonido popu
lar de Yugoslavia, como “Ero 
de otro mundo”.

También interpretaron, el 
dúo “Jovanovic y Jovanovic”, 
canciones de la República de 
Macedonia.

Lo más destacado de sus 
bailes son los juegos artísticos 
que realizan con las cintas, en 
una conjunción de los bailari
nes formando bellas estructu
ras geométricas que acompa
ñan a la danza.

También 
pago el LR.PJ.

Ahora pagar el impuesto de la renta en 
Caja Salamanca es mucho más cómodo.

Al presentar mi declaración en cual
quiera de las oficinas de Caja Salamanca, 
además de participar en un sorteo sema
nal, la puedo pagar con la tarjeta en tres 
mensualidades sin recargo.

Con la tarjeta de Caja Salamanca,

^ Cojo Íolamanco
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La Diputación analizará el convenio 
para la extensión de la red de televisión

La Junta presentó sus 
actividades juveniles

Avila. Redacción.

Pasado mañana, lunes, la 
Comisión de Gobierno de la 
Diputación Provincial se re
unirá a las doce y niedia de la 
mañana para tratar diversos 
dictámenes de la Comisión de 
Régimen de Interior, diversas 
peticiones y solicitudes, así 
como asuntos de la Presiden
cia, de. los que destacan el 
convenio de cooperación en
tre la Diputación y el Ente 
Público de RTVE para la me
jora y extensión de la red de 
Televisión en la Provincia de 
Avila.

El orden del día, que co
menzará con la lectura y apro
bación del acta de la última 
sesión, tendrá a continuación 
un punto en el que se dará 
cuenta del nombramiento, por 
el sindicato CSIF, de la dele
gada sindical de la Diputación.

Seguirán los dictámenes de 
la Comisión de Régimen de 
Interior, de fecha 9 de mayo 
de 1988, referidos al abono de 
dietas a funcionarios del ser
vicio de Vías y Obras, miem
bros de la Junta de Personal; 
a compras v contratación, re
lativo a la gratificación de los 

porteros del Hospital Provin
cial; y el escrito del Grupo In
dependiente de Funcionarios, 
dando cuenta de la dimisión 
de uno de sus miembros.

En cuanto a las peticiones, 
se tratarán la de una subven
ción solicitada por la Asocia
ción “Amigos de Simancas”; 
la de una ayuda del Centro 
Tellamar de Avila, para pro
gramas pedagógicos y cultu
rales; la de una gratificación a 
Clara Paz Collado Gutiérrez; 
y la petición de Félix Salado 
Gangoso, reclamando minuta 
de honorarios por valor de 
150.000 pesetas.

Avila. Redacción.________
El consejero de Cultura y 

Bienestar Social, Francisco 
Javier León de la Riva, ha 
presentado a los medios de 
comunicación las actividades 
que ha programado la Junta 
de Castilla y León para los 
jóvenes durante este verano.

El programa comprende 
los siguientes apartados; “En
cuentros Vacacionales en la 
Naturaleza”, “Idiomas”, “Co
noce la Comunidad a través 
del Arte”, “Intercambios”, 
“Campos de Trabajo”, “Pro
grama Juventud y Naturale-

za”, y otros.
Los Encuentros Vacacio

nales en la Naturaleza” con
sisten en la estancia en cam
pamentos y albergues juve
niles, donde los jovenes rea
lizarán actividades deporti
vas, ecológicas y culturales.

Dentro del capítulo de 
“Idiomas” hay programados 
cursos de inglés para jóvenes 
en las residencias juveniles 
“Arturo Duperier”, “Anto
nio Machado” y “Castilla") 
un curso de metología para 
profesores que impartan 
inglés.

22164

H
ÆXPLORAÇIONESJ

CENTRO DE PREVENCION Y DIAGNOSTICO

(CHEQUEOS)
NDAD SANITARIA. 

(CompaiUaa do soguros nsádlcos) 

adealas. aa
—Análisis. Radiografías. Espiromstrfa.
—Elaotrooardlograma basal y da asfuarao.
—Elaotrooardlograma duranta 24 boras.
—Fonooardiograma. Eoooardiograma.
—Elaotroanoafalograma. Endoscopias.
—Ecografía Abdominal (hígado, riñón, útaro, ovarios, próstata.

Diraotor: D. Constantino Bonito. CLINICA SANTA TERESA

—Sarvlclo permanante da urgencias.
—Libra elección da módico y clínica en tods España, a 

grupo ADE8LA8. «Albe au# VA <«•«*
_ Posibilidad da contratar al modelo de pólUs qu

' desde BOO Pte- e 1.008 Pío. por persons y mes. -2 44 08
HERMANDAD SANITARIA 8. A C/ Pedrs Victoriano, * AVILA. Talófono —

Centro Médico Abulense GINECÓLOGOS

CENTRO DE RECONOCIMIENTO 
MEDICO PARA CONDUCTORES

Y PERMISOS DE ARMAS
Horario: do 9 a 2 y do 4,30 a 7 

Sábados do 9 a 2

CONSULTAS:
S OFTALMOLOGIA
4 MEDICINA GENERAL
SCHEQUEOS
S CERTIFICADOS MEDICOS
S PSICOLOGIA

Plaza de Claudio Sánchez Albornoz, 4.

J. MORAIS LUQUE 
—TOCO-GINECOLOGO—

Consulla, previa petición de hora. Teléfonos 
22 18 08 - 21 23 81 Paseo de D. Carmelo. 22.

nchez

OFTALMOLOGOS OCULISTAS

Junto a Tráfico AVILA Teléf: 21 28 24

ACUPUNTURA

—OFTALMOLOGO—
• Cirugía ocular - Lentillas 

Consulta de 4.30 a 8 (Excepto miércoles y sábados) 
Paseo Don Carmelo 22-1° B Teléf 22 40 24

(Frente al parque de San Antonio)

GRADUACION PERFECTA 
DE GX^FAS 

MICROLENTILLAS 
LENTES ESPECIALES 

Duque de Alba, 1 - AVILA

nchez

ORT-OPEDICOS

PSICOLOGOS

TRATAMIENTO DE

ríSSSÜíWi3Sj - * 
zassSXfSS5^
ComiulU ptevU petidón de hora 21 28 24, 
Centro Médico Abulense

PSIQUIATRAS

Consulta previa petición de horaei 

miércoles, tardes). Telefono ^^¡i^
PasajedelCistern.°2.Escalerabb-

RAYOS X-ECOGRA^

^PEDRO GONZALEZ CELADOR >
—Raype laser y astlmulaclor alAotrloo—

• Medicinas naturales—Dolor, Reuma. Artrosis, 
Dismenorreas Jaqueca, Asma, Insomnio Depre- 
sión. Vértigo Tabaquismo, Hipertensión, E Psico
somáticas Estrés etc

TU: 21 17 74. Avda? de Portugal, 29.2* A AviU^

ALFONSO GONZALEZ PEREZ 
—OFTALMOLOGO—

• Lentes de Contacto
Consulta Clínica Santa Teresa (Tardes previa 

petición de hora) Teléf 22 14 50

ORTOPEDIA AGÜERO
e Hacemos plantillas ortopédicas. Corsés Fajas Lum- 
bosutos Prótesis, etc (a medida)
S Sillas de inválidos. Bastones Instrumental médico 
Calzado anatómico y ortopédico.

Avda de Portugal 14. Tel 21 23 40

n LUIS PEREZ PER^^
-RADIODIAGNOSTICO Y

Conault. diaria. 2li'-'C- A.da de José Amondét.- T** ’ .

TRAUMATOLOGOS

CLINICAS DENTALES

CLINICA DENTAL
J M. ASENSIO SEVILLANO

— Médico Estomatólogo—

Avda, de Portugal, 25 1° 7 * Telf. 22 22 71 Avila

CLINICA DENTAL
D. ARTURO GOMEZ JIMENEZ 

— Médico estomatólogo— 
RAYOS LASER Y ORTODONCIA

Consulta nf 21 27 31. C/ Alemania a* 4. 2°

MEDICINA ESTETICA

Dr. Marcos Robles^ iá^ cañanarbs.ia
_ OFTALMOLOGO— | ■ ortopedia técnico-comercial

SUMINISTROS MEDICO HOSPITALARIOS
Consulta:

- CENTRO MEDICO ABULENSE
1 Pl. Claudio Sánchez Albornoz. 4. bajo

V Tardes, previa petición de hora 21 2824

OPTICOS DIPLOMADOS

9 MESOTERAPIA
• Obesidz-d, Celulitis, Flácidos, Acné, 

Calvicie, Arru9ae (Implanto do colfr 
geno y silicona) etc.

O Te£~21 17 74 Avda de Portugal 29. 2.» A Avila
Consulta Provia Petición de hora.

CENTRO 
OPTICO 

CASTILLA
C. Arévalo 7 

Teléf 22.96 21 
Lentes de contacto

9 SUMINISTROS MEDICO- 
HOSPITALARIOS.

9 PLANTILLAS A MEDIDA
9 CORSES Y FAJAS
9 APARATOS DE MARCHA
9 SILLAS DE RUEDAS

i Avda, de José Antonio. 28 Telf. 22 50 89 
05001-AVILA

PEDIATRAS

JOSE M.' MAILLO DELCASTILLO 
— PEDIATRA (MEDICINA INTANTIQ-

Consulta previa petición Teléí 22 89 42

Plaza de Santa Ana. n° Portal. 3. Piso 4° 1

JOSE LUIS ''^°vono^'‘'.a 
c«;;2íjXSa.**-***,
Teléfono 22 42 61 ^^.j^j^ Avi’
Avda de José Antonio. 8

UROLOGOS

—RIÑON Y VIAS ■^^^ÿ

Consulta de 4 a i *nioi«“’
Us 22 5,69 77 4133 .da ^

Teí^5^

Telf 22 14 50 PREVIA PEI
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Al sur de Gredos
F. J. RODRIGUEZ

Barrios de Arenas, 
grandes olvidados

Los Planes provinciales destinan más de 
53 millones para obras en el Valle
Arenas. Redacción.

El presupuesto de las obras solicitadas a la Diputación Pro
vincial de las localidades del Valle del Tiétar, según el Proyecto 
del Plan Provincial de Cooperación a las Obras y Servicios 
Municipales 1988 asciende a 53.086.000. Este proyecto fue 
aprobado por el Pleno de la Diputación en sesión celebrada el 
25 de abril pasado. Todos estos datos se han hecho públicos en 
el Boletín Oficial de la Provincia, para que puedan hacer las 
alegaciones y reclamaciones pertinentes.

Los 53.086.000 pesetas su
ponen el 11,4 por ciento del 
total de los presupuestos de 
los Planes Provinciales, que 
asciende a465.139.582 pesetas.

El total de estos presupues
tos está desglosado en tres ti
pos de ayudas: cooperación 
local estatal (19.232.000 pese
tas), fondos propios de los

DIPUTACION PROVINCIAL 
DE AVILA

PLANES PROVINCIALES
Por esta Excma. Diputación Provincial se va a 

proceder a la elaboración de Plan Provincial 1988 y 
Ondo de Cooperación Local 1988, de conformidad 

^on lo preceptuado en la legislación vigente, a 
^- ^^ participación de los Municipios en la 

Ale u^^^Q’^ ^^ dichos Planes, ruego a los Sres. 
conf '^®®^^®^^®s de los Ayuntamientos que a 

^^ relacionan asistan a la reunión a 
Saló ? ^^ ^^ 25 ^® Mayo del presente año, en el 
a ^c^os del Ayuntamiento de PIEDRAHITA 
®‘^s 13 horas.
^®^‘¡° de Avila (El) 
’*1« de Tormes

de la Sierra 
del Mirón 

del Collado
’'"” de Miguel Muñoz 
®^®9ar de Corneja 
''^*¡Willa (le Corneja 
’”'’'^31 de Tormes 

"idtalíta
•Martín del Pimpollar 

^"^3 Mana del Berrocal 
"Holes
'"’1 tie Corneja 

’"J’'®’‘ de Gredos

Horcajada (La)
Becedillas
Casas del Puerto de Villatoro
Hoyorredondo
Hoyos del Espino
Malpartida de Corneja
Mirón (El)
Navaescurial
Navarredonda de Gredos
San Bartolomé de Corneja
San Miguel de Corneja
Santiago del Collado
Villafranca de la Sierra
Zapardiel de la Ribera

Mayo de 1988.

Ayuntamientos (16.042.000 pe
setas) y Banco de Crédito Lo
cal aportación de la Diputa
ción (17.816.000 pesetas).

De las distintas partidas in
cluidas en este tipo de ayudas 
es la correspondiente a “ace
rado y pavimentación de ca
lles y plazas” la que más dine
ro recibirá. Se beneficiarán 
las siguientes localidades del 
Valle:

Arenas de San Pedro le han 
correspondido cinco partidas: 
Pavimentación en las calles de 
los barrios de La Parra, Hon
tanares y Ramacastañas, así 
como la mejora en la pavi
mentación de las instalaciones 
deportivas y los accesos al po
lideportivo y a la urbaniza
ción de El Berrocal. El total 
del presupuesto para estas 
obras asciende a 17.595.000 
pesetas.

EI Raso (Candeleda) tam
bién se verá beneficiado con 
1.776.000 pesetas para el as
faltado de alguna de sus ca
lles. En Casavieja se realizará 
el asfaltado y embellecimiento 
de la carretera el Pinar, el pre
supuesto asciende a 1.675.000 
pesetas.

El Barrio de Santa María, 
de Cuevas del Valle, será tam
bién asfaltado, el presupuesto 
que se dedicará para ello es de 
5.260.000 pesetas. Se pavi
mentarán calles en las siguien
tes localidades: Gavilanes 
(5.734.000 pesetas). Higuera 
de las Dueñas (2.868.000 pe
setas), La Higuera, en Mom
beltrán (850.000 pesetas), Na
vahondilla (1.412.000 pesetas, 
Santa María del Tiétar 
(1.616.000 pesetas).

Otro tipos de obras que se 
han visto favorecidas de alguna 
localidad del Valle del Tiétar 
son las siguientes:

Obras dé conducción de 
aguas: Guisando, red de abas
tecimiento y saneamiento del 
carril de El Hoyuelo con un 
presupuesto de 1.318.000 pe
setas.

Obras de alumbrado públi
co en Fresnedilla, con un pre
supuesto de 1.666.000 pesetas.

Obras en cementerios, con 
la construcción de nichos en 
el de El Hornillo, 4.602.000 
pesetas.

Durante los últimos días 
hemos estado informando a 
nuestros lectores sobre la si
tuación en que se encontra
ban los tres anejos o barrios 
de Arenas de San Pedro: La 
Parra, Hontanares y Rama- 
castañas. En tres reportajes 
distintos hemos intentado acer
car desde nuestras páginas a 
los problemas, preocupacio
nes y necesidades de estas 
tres localidades.

En las entrevistas realiza
das con los alcaldes pedá
neos hay un denominador 
común: se ha detectado un 
malestar en los tres barrios 
por lo que ellos consideran 
una discriminación del Ayun
tamiento de Arenas. Se han 
aportado pruebas, situacio
nes, hechos que han demos
trado esta afirmación, en 
boca de los tres alcaldes 
pedáneos.

Entre las preocupaciones 
primarias mencionadas están 
las pavimentaciones de las 
principales calles de las tres 
localidades. En cada uno de 
estos pueblos tan sólo hay 
una que se encuentra en 
buen estado, el resto deben 
ser apuntaladas cada tem
porada porque las lluvias 
provocan grandes desniveles.

Parece ser que para este 
año de 1988 hay tres impor
tantes partidas en los Planes 
Provinciales de la Diputa
ción para el arreglo de esas 
calles. A cada población le 
corresponderá 2 millones de 
pesetas para estos meneste
res. De éstos, 762.000 pese
tas las aportará el Ayunta
miento de Arenas junto con 
los vecinos de las respectivas 
localidades. El resto, lo ade
lantará el Banco de Crédito 
Local.

PIDEN UN MEDICO

Los habitantes de Honta
nares (más del 80 por ciento 
son pensionistas) pidieron 
que se abriera una consulta 
de un médico en esta locali

ALIMENTACION ANIMAL

INSTALACIONES GANADERAS
Precisa para Provincia AVILA

DELEGADO COMERCIAL
con experiencia mínima de 5 años en funciones 
similares dentro de la Provincia.
Integración en plantilla 
Retribución a convenir

Escribir adjuntando curriculum a:
VISAN - Doctor EsQuordo, 168 MADRIER28007

dad. Las razones que adu
cen, creo que son lo suficien
temente convincentes para 
que este servicio se les con
ceda. Solicitan, que un mé
dico visite la localidad una 
vez a la semana o cada quin
ce días. La mayor parte de 
sus habitantes son ancianos 
que tienen que visitar perió
dicamente al médico en Are
nas. No hay autobús, y los 
desplazamientos deben rea
lizarlos en taxi, con los con
siguientes gastos que origi
nan a sus economías do
mésticas.

En Ramacastañas se ha 
detectado este mismo males
tar que en las otras dos po
blaciones. Aquí el problema 
se acrecienta por varias ra
zones; una en concreto: el 
mal estado en que se en
cuentra el camino que va a 
las Cuevas del Aguila. Bien 
es verdad que la finca donde 
están ubicadas pertenece a 
un particular, pero también 
es verdad que los beneficios 
que las cuevas reportan se 
reparten por toda la zona y 
una mejora en el camino que 
lleva hasta este paradisíaco 
lugar ayudaría a recuperar 
ese turismo que poco a poco 
Arenas va perdiendo.

El teléfono es otra de las 
necesidades que apuntaron 
los tres alcaldes. Un pro
blema que puede estar re
suelto en los próximos me
ses, ya que se podrán insta
lar teléfonos en las casas 
particulares, sin los grandes 
desembolsos de dinero que 
hasta ahora había que hacer.

Al final, siempre se cum
ple lo que uno de los ancia
nos de Hontanares comentó 
cuando estuvimos allí: “De 
nosotros sólamente se acuer
dan cuando hay elecciones”. 
Y es cierto, los políticos, ai 
igual que todos nosotros, só
lo nos acordamos de Santa 
Bárbara cuando truena; sólo 
recuerdan a estos vecinos 
cuando necesitan su apoyo 
en las urnas.
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El entrenador de El Arenal, entregará una placa al alcalde de Sabres.

Cifras y preguntas

| EL ARENAL

Hoy comienzan los actos de hermanamiento 
con la villa francesa de Sabres
El Arenal Julián Jiménez Amorín

Para hoy sábado se espera fa 
llegada a esta villa del autobús 
que, procedente de Francia, tras
ladará al equipo y seguidores del 
U.A Sabres de fútbol para cele
brar el ya tradicional partido, 
internacional amistoso, que des
de el año 1982 se viene dispu
tando de forma ininterrumpida y 
alternativa cada año en uno de 
estos dos pueblos, hermanados 
gracias al deporte.

En esta edición el Deportivo 
Arenal quiere homenajear en el 
partido, que mañana se celebrará 
a las cinco de la tarde, a sus dos 
exjugadores Javi Chispas y Pe
dro Maera por su aportación al 
deporte en este pueblo.

El anterior partido amistoso se 
celebró el día cinco de julio de 
1987, del que ya dimos cumplida 
información en las páginas de 
este diario, en el campo de fútbol 
de esta hermosa población, si
tuada a unos 130 kilómetros al 
sur de Bourdeaux y aproxima-

MOMBELTRAN

Los agricultores celebraron la festividad 
de San Isidro
Mombeltrán P. P.

El pasado domingo, festividad 
de San Isidro Labrador, los agri
cultores de esta localidad acom
pañaron a su Patrón en la tradi
cional procesión en el transcur
so de la cual se hace la bendición 
de campos.

Desde que fue nombrado pre
sidente de la cámara Agraria de 
esta localidad Fausto Blázquez, 
se preocupa de que la tradición 
no se pierda, por lo que y aún a 
costa de su bolsillo, la mantiene 
como buen gricultor que es.

Finalizada la misa en honor 
del Santo, la procesión partió 
hacia el barrio de San Juan Alto, 
desde donde el párroco Angel 
M.’ Vadillo Pérez tras las corres
pondientes preces, procedió a la 
bendición de los campos, que 
con tanto esfuerzo son trabaja
dos por las adversas condiciones 
orográficas.

Por la abundancia de las llu
vias de los últimos días, el Santo 
no estuvo en su ambiente: el 
campo sembrado.

Mucha agua es ya, según la 
opinión de los agricultores, y 
bueno sería que el calor, y no 
muy intenso de momento, se 
dejara sentir para beneficio de 
plantas y frutos.

damente a la misma distancia de 
la frontera española. En esa oca
sión, al igual que todas las otras 
en que el Deportivo se ha despla
zado a Sabres, fueron recibidos 
con la máxima cordialidad y pen
dientes en todo momento de que 
no les faltara de nada, ocupán
dose de que durante los dos días 
que duró su estancia (que ade
más coincidía con las fiestas 
patronales de esta villa de unos 
1.400 habitantes), se sintieran 
como en casa. El alcalde les reci
bió en la Casa Consistorial inter
cambiándose regalos y ofrecién
doles un lunch a todos los asis
tentes al acto.

El encuentro, al que asistieron 
alrededor de trescientas perso
nas de El Arenal llegadas de Les 
Landes, departamento al que per
tenece Sabres, y de otras zonas 
de Francia concluyó con el tan
teo favorable al equipo arenalo 
de 1 -4. Pero como ya se dijo en su 
día el resultado era lo de menos, 
lo realmente importante era el 

el periódico de
todos los abulenses

EL DIARIO DE AVILA

San Isidro un año mas recorrió las calles y salió al campo. BURGUILLO

Agrícola y Jardinería ^.gg 
Concesionario Oficial Primeras i*

PISCINAS
DIV. JARDINERIA 

cortacésped

PasquaU "HOi^ri^ ^^^^
Avenida de Lourdes, 8 05400 At®”

Teléfonos? 16 47 -

espíritu de la confrontación, o 
sea, el hermanamiento de dos 
pueblos o mejor dicho, el reen
cuentro de unos amigos que se 
ven todos los años, cada vez en 
casa de uno, para divertirse y 
jugar un partido de fútbol en 
plan de amistad.

La historia de estos encuen
tros internacionales amistosos 
se remonta al año 1982, gracias a 
la feliz idea de Julio Cano Plaza, 
hijo de esta villa y residente en 
Sabres, desde hace casi treinta 
años, dedicado a actividades ma
dereras, que en ese año organizó 
junto con el presidente del De
portivo Arenal Pedro Muñoz Ca
no, el primer partido coincidien
do con una excursión que el 
U.A Sabres iba a pasar en Espa
ña

El anterior partido jugado en 
el campo de fútbol “Daniel de 
Fernando” de El Arenal se jugó 
en 1987 con el tanteo favorable 
al equipo galo de 1-3.

Al fínalizar cualquier tem
porada las distintas asociacio
nes de empresarios taurinos 
(UNETE, ANOET y ADETA) ha
cen balance del número de 
festejos taurinos celebrados 
en España y Francia El trabajo 
de recopilación es costoso y 
arduo, pero eficaz, porque deja 
patente que la"fiesta” no es de 
unos pocos El margen de error 
es ínfimo, pues soló contabili
zan los festejos que poseen el 
correspondiente visado de la 
autoridad competente. Los da
tos de la temporada 1987 son 
estos;

514 corridas de toros 32 
corridas de rejones 7 corridas 
mixtas 405 novilladas picadas 
129 novilladas de rejones 58 
festivales picados 1.248 novi
lladas sin picar, 202 festivales 
sin picar, 296 espectáculos có
mico-taurinos, 580 becerra
das 5.850 encierros 2.400 
sueltas de toros embolados y 
2.848 capeas y suelta de vaqui
llas lo que hace un total de 
espectáculos taurinos de 14.564 
y arroja la cifra de 30.716 reses 
utilizadas El número de es
pectadores que asistieron a 
estos festejos cuarenta millo
nes de los que pasaron por 
taquilla 25.214.290 y el mon
tante de movimiento económi
co ronda los treinta y cinco mil 
millones de pesetas

Estas son las cifras oficiales 
que existen, ya que el Ministe- 
rió del Interior, que es a quien 
correspondía realizar estes es
tadísticas sigue sin preocupar
se del tema y digo que cones- 
pondía porque es donde la 
Fiesta de Toros se encuentra 
ubicada (muy mal ubicada se
gún mi opinión). Las distintas 
autonomías, me consta que le 
han enviado cifras, mediante 
teletipos y datos teleprocesa
dos, sólo tertía que recopilar
los y sumarios. Si el Ministerio 
no es capaz de ofrecer unos 
datos reales, me queda la duda 
de saber si será capaz de;

Velar por los intereses del 
aficionado que paga el IV.A 
más caro de espectáculos(12íí).

Comprobar que los hienos 
anunciados son los mismos 
que se lidian (Cualquier afi 
cionado ha visto estos cambio^.

Velar por la pureza e inte 
gridad de la Fiesta

Cambiar de una vez, parte 
de la reglamentación taurina

Mantener una conexión con 
los diferentes entes autonórai 
eos para detectar, denunciary 
sancionar las irregularidades 
Y demás asuntos que prefiero 
no entrar en detalle, pero que 
están en la mente de cualquier 
aficionado que paga su IVA

| PIEDRALAVES |

Mujeres y jóvenes, primeros 
en la donación de sangre
Piedralaves José Félix Martín 
Valero.

El pasado lunes tuvo lugar 
en esta villa de Piedralaves, el 
"Día de la donación de sangre”. 
Con este motivo, una unidad se 
trasladó desde Avila y se insta
ló en el recinto del consultorio 
médico de esta localidad.

Las mujeres fueron las pri
meras en acudir a dar su san-

gre- Ana María Valle Sánchez 
María Teresa Blázquez Fernan
dez y Montserrat Yubero Sán
chez También solicitaron ins- 
cribirse en la misma lista os 
hombres. Se adelantaron os 
jóvenes sonrientes; Francisco 
Javier Sánchez y Jose Mana 
García Sánchez. A continua 
ción se repartieron bocad los 
variados entre los volun - 
acompañados de las co 
pendientes bebidas.

(^ AGRO-ARE NAS

DIVISION AGRICOLA 
motoazadas 
motobombas 
motosierra 
desbrozadoras 
semillas 
agroquímicas

cortasetos 
riegos programado 
pulverizadoras 
productos y 
accesorios 
de piscina
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1—^Qj^jiVEROS | Actividades del Colegio Juan XXIII

Teatro escolar y viajes por Andalucía
Fontiveros. Francisco Gutiérrez Barcala.

Tres aspectos requieren hoy nuestra atención informativa 
uniendo como marco, una vez más, al núcleo educativo y 
ni .irai aue supone para esta villa y para su comarca el Colegio 

Slico Comarcal “Juan XXIII”. Una noticia cultural, teatral 
y dos relacionadas con viajes y visitas.

Dentro de su programación 
cultural en este curso 87-88, 
los escolares fontivereños han 
realizado una serie de obras- 
teatrales que en principio es
cenificaron para sus compa
ñeros y luego abrieron sus 
puertas para todos los padres, 
y personal de la zona. El 
éxito, completo y total, ha 
acompañado esta nueva reali
zación de los alumnos de 8^ 
Curso de E.G.B. que han 
escenificado tres obras: “Far
sa y Justicia del Corregidor”, 
“Los hijos del Labriego” y 
“Los pobres mendigos”. Su
pervisado por dos profesores 
del Centro Fili Martín Her
nández y Andrés García Gu
tiérrez. Todo el montaje, pre
paración y puesta en escena 
de las tres obras corrió a 
cargo de los propios alumnos, 
que presentaron sus obras y 
.recibieron el fuerte aplauso de-

los asistentes premiando su 
tarea y su labor.
. Visita.—Dentro del progra
ma de su Semana Cultural, el 
Colegio Público abulense 
“Juan de Yepes” ha realizado 
una visita a esta zona de la 
Moraña deteniéndose, de for
ma especial, en la cuna del 
hombre que dio nombre al 
Colegio, en Fontiveros. Alum
nos, padres y profesores, con 
su directora al frente, Elicia 
Martín Jiménez, llegaron a 
Fontiveros en tres autocares, 
siendo recibidos por el propio 
director del Centro Escolar, 
Benjamín Díaz. En su compa- 
pía realizaron una visita al 
Colegio y a sus dependencias, 
saludaron a los chavales y 
claustro de profesores y luego 
recorrieron los principales lu
gares sanjuaniegos, detenién
dose en la casa natal, hoy 
iglesia, donde escucharon las

explicaciones de María Gala. 
Desde allí se trasladaron a la 
Iglesia Parroquial, donde re
cibieron todo tipo de informa
ción y explicaciones sobre el 
Monumento Nacional, a dar
go del párroco Genaro Jimé
nez. La visita se prolongó 
hasta el mediodía, quedando 
muy contentos de la misma y 
felicitando a los guías foníi- 
vereños.

Excursión.— Desde el lunes, 
día 16 y hasta el día 22, los 
escolares de 8^ del Colegio 
Comarcal “Juan XXIII”, de 
Fontiveros, realizan una ex
cursión entre recreativa y cul
tural por Andalucía. Un auto
car con los chavales a los que 
acompañan algunos profeso
res y el director y algunos 
padres de la A.P.A. del Centro 
salieron en la noche del lunes 
camino de Córdoba y Torre- 
molinos. El día 18 lo dedica
ron a visitar Málaga y sus 
monumentos. El día 19 los 
lugares elegidos fueron Gra
nada y sus alrededores, el día 
20 los morañegos vieron el 
mar y pasaron el día en Ceuta.

El INSALUD construirá tres 
centros de salud en Avila y 
Provincia
Avila. M.F.___________

El INSALUD no ha enviado ningún arquitecto a San 
Pedro del Arroyo, para la construcción de un Centro de 
Salud en la Zona Básica Moraña Sur, ya que no tiene la 
intención de construir allí ningún centro, según ha explicado 
él director provincial de este organismo, Marcelo Noboa, en 
una carta enviada ai director de EL DIARIO DE AVILA, 
en la que pide se haga la oportuna corrección para que la 
opinión pública y los ciudadanos de aquella Zona Básica de 
Salud puedan tener una correcta información.

Ciertamente se trató de 
un error de la fuente infor
mante, que probablemente 
quisiera decir que fue envia
do por el Servicio de Bienes
tar Social de la Junta de 
Castilla y León, que será 
quien construya el citado 
centro, según el decreto 32/ 
1988 de 18 de febrero, publi
cado el 1 de marzo, tal y 
como recogimos también en 
la información aparecida el 
mismo día (17 de mayo de 
1988).

El INSALUD, según ha 
manifestado Marcelo Noboa 
Fiallo, sólo construirá este 
año centros de Salud en 
Sotillo de La Adrada y Ma
drigal de las Altas Torres,

además del de Avila Sur, en 
la calle Rufino Martín, jun
to al Hospital Provincial. 
Para la construcción de éste, 
el director provincial del 
INSALUD tiene ya reserva
do un crédito en Madrid.

Por su parte la Junta de 
Castilla y León posee su 
propio plan de actuación, 
con las transferencias de 
sanidad recibidas. Hasta 
hace poco había un conve
nio entre ambos organis
mos, que fue firmado en 
1986, pero que ha sido 
denunciado por la Junta. 
Actualmente se está en 
conversaciones para elabo
rar un nuevo plan de aten
ción primaria.

PROMOCIÓN MOMENTOS NESCAFÉ

i Enhombuena !
Doña Piedad Sobrino Galán ha ganado un sueldo 
àe 50.000 pesetas al mes durante un año.

^n Antonio Olmos, Jefe de Zona de Ventas, entrega el premio a Doña Piedad Sobrino Galán 
^servicio Camo —c/ Doctor Lorenzo Velázquez, 18, Arenas de San Pedro (Ávila)—

PATIO DE 
DON JULIAN

Duque de Alba, 6 - TeIf 22 34 87
(Pasaje de la Caja de Salamanca)

Día 21 de Mayo, sábado, de 12 en adelante

FIESTA
Ofrenda floral a la Virgen del Rocío

Entre las parejas actuantes se rifará un obsequio

Y a partir do las dos do la madrugada so col^ 
brará una rifa antro los asistontos.

ÍA OCAS/O/V au£ 
USTED ESPERABA
La segundad de estrenar 

un coche de
ocasión con todas 
Las ventajas y con una 
financiación excepcional: W^Q

repartir muchos sueldos de 50.000 
pesetas al mes durante un año y el 
gran premio de un sueldo de 50.000 
pesetas al mes por toda la vida.

participando! Envía 2 etiquetas de cualquier variedad de Nescafé a:

5®y^^®-®f®ctuado ante notario, 
^æ^^^ Sobrino Galán ha 

« ° ^úfortunada ganadora del 
^’0 Nescafé. Aún quedan por

EL OESEMBOL^O IMCML
* El más cómodo: 

ENTRADA \u\lL | tan sólo el 10% 
® .LirlAL UcLitO del P.V.P. y con 

unos precios de 
auténtica ocasión.

Para elegir a su gusto: la marca y el modelo 
que usted prefiera.

LAGARA/VTIA
La más fiable: 
hasta 1 año de garantía 
como prueba del 
perfecto estado de nuestros 
coches. Probados y comprobados.
revisados y puestos a punto.

5^fé, Apartado 1520, 08080 Barcelona.

Nescafe

ÍAF/fíA/VOAaOIV^^^

recargo por aplazamiento. Una gran 
financiación, hasta 24 meses, que le facilita 
al máximo la decisión de estrenar un coche 
de ocasión.

sólo el 
7,9% de 
tasade

EL SEfímO
El más eficaz: ti ÍTr>
"Ayuda 24 hoias" 
Un Servicio de 
Asistencia Técnica
permanente y totalmente gratuito-durante 
el periodo de garantía. Las 24 horas del día. 
Todos los días del año.

MOSA
Carretera Madrid, Km. til- 

Teléfono 22-05-00 
su concesionarioA V 1 L A- PEUGEOT TALBOT
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M. A PERIAÑEZ
Pase de modelos en Draco s

CEBREROS Ha sido impartido por el INEM durante seis meses

Exposición y exhibición de trabajos 
realizados en el curso de modistería

EL BARRAC0~j Con la voz de su güenrín 

Los jubilados celebraron el 
Y Aniversario del Hogar
El Barraco. Faustino del Monte.

Han pasado cinco años desde que los jubilados estrenaron 
su hogar. Durante este lustro han condensado las vivencias 
de muchas décadas. Algunos aseguran que en estos anos han 
vivido más que nunca, porque han tenido experiencias que 
no podían imaginar.

Cebreros. S. de Higes.__________________________
El miércoles día 11 se clausuró, en Cebreros, el curso de 

modistería impartido por el 1NEM y cuya duración ha sido de 
seis meses, tal y como adelantamos el pasado jueves.

El curso ha estado impartido por María del Carmen Gonzá
lez García y las alumnas, hasta un total de quince, han sido 
Dolores Cóllado, Azucena García, Francisca García, María 
Estrella Gil, Isabel González, Carmen Mateos, Carmen Mén
dez, Sonsoles Muñoz, María Muñoz, Angelines Rodríguez, 
María Antonia Rosado, Azucena Rosado, Carmen Sánchez, 
Marta Sánchez, e Isabel Trócoli.

Como exposición de los tra
bajos realizados, hemos podi
do contemplar manteos, la 
historia de la moda, borda
dos, “la boutique”, ropa de 
niño, etc.

El acto se celebró en la par
te superior del Hogar del Pen
sionista y contó con la asis
tencia de Luis Senovilla, di
rector del curso, quien vino 
acompañado de ótras perso
nas dé la Dirección Provincial 
de Trabajo, Pedro José Mu
ñoz, alcaide de Cebreros, a 
quien le acompañaba el pri
mer teniente de álcalde, y di
versas personalidades locales. 
Abrió el acto el alcalde, quien, 
entre otras cosas dio “las gra
cias especialmente a la asocia
ción de la tercera edad, que, 
una vez más, ha dejado este 
local para la celebración de 

Estas son las quince alumnas del curso, con su monitora
4.
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estos cursos..., este curso no 
acaba aquí; desde aquí tenéis 
que poner en práctica lo que 
habéis aprendido y fructificar
lo en ''uestros trabajos..., de
béis ser capaces de llevar a 
cabo algo que todos quere
mos y es conseguir crear un 
puesto de trabajo,... Quizás 
las vías para la creación de 
puestos de trabajo pasen por 
una cooperativa, las coopera
tivas es algo que todas las le
gislaciones contemplan actual
mente”.

VIABILIDAD DE 
COOPERATIVAS

Posteriormente habló la rno- 
nitora del curso, se ofreció a 
prestar toda la ayuda posible 
para la creación de puestos de 
trabajo. Luego Luis Senovilla 

agradeció también a los re
presentantes de la tercera edad 
la ayuda prestada. En el curso 
de sus palabras mencionó la 
viabilidad de las cooperativas, 
que tenía una entrevista con 
alguná de las alumnas y que 
prestará toda la ayuda admi
nistrativa que sea necesaria 
para la creación de coope
rativas.

Después de los discursos se 
procedió a la entrega de di
plomas a las alumnas que han 
seguido el curso, estos fueron 
entregados por Luis Senovi
lla, nuestro alcalde y la moni- 
tora del curso. Finalizada la 
entrega, se ofreció a los asis
tentes una merienda, tras és
ta y en la discoteca Draco’s, 
tuvo lugar un pase de mode
los donde se exhibió la moda 
primavera-verano con trajes 
diseñados y realizados en este 
curso. En el pase de modas 
han contado con la colabora
ción de Peluquería Stilo, Za
patos Cristal y Bisutería El 
Alamo, y, por supuesto, de la 
Discoteca Draco’s. El local se 
encontraba repleto, pues fue
ron varios cientos de personas 
quienes contemplaron el pase.

A la vista de las fotogra
fías, expuestas, en el hogar, 
que inmortalizan el acto inau
gural de antaño, parece que 
fue ayer. Sus instalaciones, a 
pesar del uso, no delatan el 
tiempo transcurrido. El es
mero que todos ponen en su 
cuidado y mantenimiento ha
ce que el hogar —su hogar— 
se conserve en óptimo esta
do, ofreciendo el confort que 
invita al relax y al descanso; 
justo merecimiento al que se 
hacen acreedores quienes sem
braron sus mejores semillas 
en los surcos de la vida.

El Hogar de la Tercera 
Edad de El Barraco, regido 
por la junta de la Asociación 
Parroquial Virgen de la Pie
dad, y dirigido desde siem
pre por el párroco don Ca
simiro González Medina, ha 
dado vida a un colectivo lo
cal que, de no haber sido así, 
ahora estaría caminando por 
el sendero de la rnargina- 
ción, entre espinos y tinie
blas, para abocar en un des
tino incierto, construido con 
los inhóspitos e infranquea
bles muros de la desesperan
za. En esta empxesa, los ju
bilados lo saben y lo hacen 
público con patentes mues
tras de agradecimiento y 
respeto,' don Casimiro ha 
puesto sus bendiciones, su 
cariño y su buen hacer.

Los mayores de mi pueblo 
han tenido esa suerte, que 
algún día, ¡ya!, hay que re
conocer. Basta hablar con 
ellos y dedicarlos una parra
fada, para darnos cuenta de 
que este tiempo lo han vivi
do intensamente; tanto, que 
estos años han servido para 

. que muchos recuperaran las 
ilusiones perdidas; tanto, que 
lejos de verse acabados, han 
encontrado un sentido satis
factorio para una vida de re
tiro, una vida que muchos 
creían concluida con el rele
vo de sus tareas laborales; y 
tanto, que muchos aseguran 
que lo mejor de su historia 
es el capítulo de su jubila
ción, porque desde ella han 
practicado el saludable ejer
cicio de la comunicación, de 
la entrega, de la convivencia...

Han pasado cinco años.

nocimientos de arte, geo
grafía, historia,... El teatro, 
el baile y el folklore también 
tienen un espacio en el pro
grama cultural. Todo bajo el 
denominador común de la 
hermandad, que ellos culti
van con naturalidad ejem
plar. Con frecuencia com
parten jornadas de alegría 
con sus coetáneos de San 
Juan de la Nava, o visitana 
los jubilados de otros pue
blos de la Provincia, o lle
van su aliento abulense a los 
paisános de Madrid, como 
este año, que visitaron la 
capital del Reino; comieron 
en el Hogar de Avila, en la 
Puerta del Sol, donde fue
ron tratados como invitados 
de postín. Gracias a esa em
bajada de nuestra tierra, mu
chas calles del Madrid casti
zo se abrieron- a su paso, 
hasta llegar al teatro Apolo, 
cuyas puertas les rindieron 
honores para que disfruta
ran con la Nueva Antología 
de la Zarzuela 88.

UNA PAGINA 
IMBORRABLE

cinco primaveras, que en la
plenitud de su floración han piensan 
ofrecido a estos chavales se-
xagenarios una existencia de 
color, perfumada con peta
los de comprensión y reen
cuentro. Y es que estos abue
los nuestros no sólo se reúnen 
para, entre baza y baza, re

cordar y reconstruir las hue
llas de su pasado, sino que, 
además, tienen un perma
nente contacto con el latir 
de nuestros días. La Semana 
Cultural, que todos los años 
organizan, les sirve para ac
tualizarse y conocer, con la 
intervención de expertos con
ferenciantes, temas de inte
rés. Con las excursionés re
cuerdan o amplían sus co-

A todas esas actividades, 
y a otras muchas más, hay 
que sumar las inolvidables 
vacaciones en el mar. El via
je, la estancia, los baños en 
la playa y las anécdotas que 
ellos mismos protagonizan 
componen una página e 
poesía, de magia, que queda 
grabada en su magín con re
cuerdos imborrables. El 
pasado fueron a Can^^^ 
Iberia puso a su disposici 
un charter especial que l 
llevó, con el comprenne 
recelo y expectación, 
tierras guanches. P'* 
duda alguna, otro cap^ 
que hará época en sos g

Estos hombres y mujeres, 
a quienes 
chas veces, encasilla o 
la tercera edad com ^æ, 
la recta final de t 
edades, ^csarrol an o ^ ^ ^^ 
proyectos con el empuj 
fuerza del entusiasmo, P 
que, a pesar de 
tienen fe en si mi . ¿¡¿n, 
servan el valor de ggx- 
preciado bien que P finguTse en ^v^j 
raciones; tal y ..tienen 

en la vida que 
delante, o tal vêt . 
conscientes de q . j^o, ai- 
ven lleva un v^o æues- 
go añejo, que hasta q^ ^^^^^^, 
tre los pW^w barcón 
habra tenido que P gar 
no pocos avatares .y 
muchos tributos^

Sí; han pasado cm^^jjea. 
La Pnmay^j^ ^8 hoja del 
mente, hizo ca ^^^ gyjj- 
V aniversario. . gsteh
picamos sin ''"‘^^.faiismos. 
sin cohetes ni ¡ahilados
Quizá silencio.®"'
entienden Q^®.. « es el ®® 
tre bullas y ruidos ^^j^^^j. 
jor grito dejubil Y 
ción.
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Algunas consideraciones y aclaraciones 
del porcino de la región

Sábado, 21 de mayo de 1988 

sobre el sector
Juan José Laborda Martín

Cualquier persona que to- 
aue la realidad cotidiana en la^ 
que se desenvuelve nuestra 
Comunidad Autónoma de 
Castilla y León puede apre
ciar, posiblemente sin excesi
vo esfuerzo, el variado y a la 
vez complejo panorama de 
dificultades que atenazan a 
una sociedad que desde ese 
profundo convencimiento de 
reconocer sus propias limita
ciones, permanece con^ la vo
cación intacta de ir más allá, 
en la búsqueda de horizontes 
que quiebren definitivamente 
la postración que nunca mere
cimos.

Desde esta visión, y conec
tando perfectamente con esa 
legítima aspiración, se puede 
estar de acuerdo en reconocer 
los momentos difíciles por los 
que atraviesa el sector porci
no de manera general y parti
cularmente en nuestra Re
gión, por no ser solamente 
significativo al número de ga
naderos dedicados a esta acti
vidad; sino porque los pro
pios efectos de los bajos pre
cios recaen mayoritariamente 
sobre la ya precaria economía 
de esta modesta forma de 
explotación familiar.

Pero lo que de ninguna 
manera podemos compartir 
es la demagogia a que nos 
tienen acostumbrados los que 
hoy dicen ejercer las respon
sabilidades en materia de agri
cultura en nuetra Región, que 
•ejos de la gestión eficaz se 
relugiañ en la difícil situación 
actual del propio sector por
cinopara descargarías en el siem
pre facilón recurso de la descali- 
icación, en este caso sobre el 

^® Agricultura, al 
L bridan de acusar en 
urdas consideraciones, de 
gigente y electoralista.

npc “Urdas consideracio- 
sitnar^f^'*^ ®^^^® tratan de 
oripin?í ^°^’’^^auionar, en una 
causa d ^P^x^ación, de 

el propio 
^^^ sectn!°^°® problemas 
“deficipn?^ porcino con las 

? feudiciones del pala ^'■ 

-—> siempre se

gún sus consideraciones. Este 
planteamiento me parece, 
cuando menos, poco serio y 
desde luego desposeído del 
más elemental rigor; a no ser 
que el efecto que se persiga 
sea, efectivamente, otro muy 
distinto.

Ante semejante plantea
miento cabe admitir que siem
pre es deseable alcanzar el 
Tratado de Adhesión posible; 
tal vez lo que no se perdone 
sea a quien efectivamente lo 
firmó.

Para contrastar la que es mi 
personal opinión, parece ine
vitable recurrir a hechos, que 
por recientes pueden resultar 
fácilmente recordados, me re
fiero a la promesa electoral 
del actual ministro de Agri
cultura francés, entonces can
didato por el partido conser
vador, cuando decía pública
mente que pediría la modifi
cación de dicho Tratado de 
Adhesión por considerarlo 
excesivamente favorable a los 
intereses' de la agricultura es
pañola. Ante tales declaracio
nes, no caben contradicciones, 
es una cuestión de ponerse de 
acuerdo en las valoraciones; 
yo diría más: es una cuestión 
de coherencia política; lo que 
sí es seguro que los dos no 
tienen razón.

Yo pienso, honestamente, 
que el origen del problema 
hay que situarlo en el fuerte 
aumento productivo del sec
tor porcino español, inducido 
por el notable incremento de 
los censos cuya evolución en 
los últimos años ha pasado de 
12,2 millones de cabezas en 
1985 a 15,8 millones en 1986 
hasta situarse en 17,3 millo
nes de cabezas en diciembre 
de 1987.

Este espectacular creci
miento en los censos ha pre
sionado de manera negativa 
sobre la evolución de los pre
cios en el mercado nacional 
hasta situarlos en una etapa 
depresiva, coincidente con 
¡otras del pasado, dentro de 
un sector con fuertes oscila
ciones cíclicas, habitualmente 
relacionados con la evolución 

de las producciones y el censo 
ganadero.

Para confirmar esta coin
cidencia, es preciso remontar
se al año 1980, etapa no 
gobernada por el PSOE y 
naturalmente exenta de cual
quier influencia de la Comu
nidad Económica Europea. 
En él se experimentó un 
crecimiento en la producción 
similar á la de 1987; con una 
depresión en los precios 
superior al 20%; es decir, muy 
superior a la situación regis
trada en 1987.

Este desajuste entre oferta y 
demanda de porcino en el 
mercado español está afecta
do, indiscutiblemente, aunque 
en menor medida señalada 
por los responsables de la 
Junta de Castilla y León, por 
las consecuencias derivadas 
de las importaciones proce
dentes de la CEE.

A este respecto, hay que 
recordár que E^aña solicitó 
y obtuvo de la CEE medidas 
de contingentación para las 
importaciones de lecnones de 
porcino a partir de 1987, 
prorrogadas después para 
1988, provocando que duran
te el pasado año disminuyesen 
las importaciones en un 28% 
respecto a 1986; mientras que 
las importaciones de carnes 
descendían un 55% y las de 
animales vivos un 24%.

A estas medidas de contin,- 
gentación hay que añadir el 
efecto positivo derivado del 
acuerdo intersectorial, propi
ciado por el Ministerio de 
Agricultura, firmado por las 
partes a principios del pre
sente año, arrojando durante 
el primer trimestre del año, y 
a pesar de un notable grado 
de incumplimiento por parte 
de algunas grandes empresas 
cárnicas, unos resultados po; 
sitivos respecto al mismo pe
ríodo de 1987, sobre todo de 
animales vivos, con un des
censo del 33%. Esta autolimi
tación pactada entre el propio 
sector junto con el contenido 
del acuerdo aprobado recien-’ 
temente por el Comité de 
Gestión de la CEE en materia

de limitación de las impor
taciones españolas de carne 
de porcino; así como el 
sustancial incremento de las 
subvenciones al almacena
miento privado en un 75% 
deberán de operar (ya se está 
apreciando) en sentido posi- 

Tivo en la evolución de los 
precios.

En otro orden de cosas, que 
avalan la especial atención 
que el Ministerio de Agricul
tura viene dedicando al sector 
porcino, es, sin lugar a dudas, 
en el enorme avance registra
do en la lucha y erradicación 
de la peste porcina africana, 
problema que a veces se 
intenta vincular, como una 
causa negativa más, al hecho 
de nuestra integración en la 
CEE. Me Permito recordar 
que la peste porcina africana 
ha estado conviviendo pláci- 
damentre en este país durante 
más de 28 años; y si bien es 
cierto que en su lucha y 
erradicación han jugado un 
papel fundamental, el propio 
sector y las Comunidades 
Autónomas, no es menos 
cierto que ha sido justamente 
el Gobierno Socialista quien 
ha mostrado una especial 
sensibilidad por la solución- 
de! problema, plasmada en 
una nítida voluntad política 
para la superación del pro
blema.

No deja de ser un sarcasmo, 
que yo he denunciado, y que 
al parecer ha hecho blanco, al 
juzgar por el dinero en publi
cidad que la Junta ha gastado 
en responder con argumentos 
de pata de banco, que nuestros 
gobernantes autonómicos 
apoyan a los catalanes en su 
lucha electoral contra el Mi
nisterio socialista, y calla ante 
las propuestas y ante los he
chos de la política ganadera 
de la Generalitat. Pues ahora 
que la peste porcina está a 
punto de vencerse el consejero 
catalán propone que Catalu
ña y otras regiones sean auto
rizadas a exportar. Nosotros, 
no; nosotros les venderemos a 
ellos al precio que nos im

pongan. Y por si les faltara 
algó, los acuerdos interprofe
sionales no van con ellos. 
Ellos siguen importando, 
mientras nadie lo denuncie. Y 
nuestra Junta no lo hace.

Lógicamente cualquier ex
cusa puede parecer suficiente 
para los responsables de la 
Consejería de Agricultura, so
bre' todo si se incide en las 
descalificaciones a la Admi
nistración Central, y si ade
más la suma de ingredientes 
mejora los objetivos tanto me
jor. Y en un intento sublime 
de simplificar las causas de la 
gravedad del problema qüe 
atraviesa el sector porcino, 
relaciona la reciente subida de 
la cebada y el consiguiente 
efecto sobre los costos de 
producción de dicho sector, 
sin privarse de calificar de 
acaparadores con probabili
dad de inducir a determina
dos sectores que operan en el 
sector, a la vez que admiten el 
bajo precio que durante un 
largo período ha mantenido 
dicho cereal sin definir cuál 
era la situación del sector 
porcino en dicho período; pa
ra terminar demandando del 
organismo de intervención 
(SENPA) la pronta salida de 
cebada del mercado para ba
jar los precios. Esperamos que 
dentro de poco no tengamos 
que oír justamente lo contra
rio por los mismos que de
mandan la pronta salida de 
dicho cereal.

Finalmente, los responsa
bles de la Consejería de Agri
cultura, creen salvada su res
ponsabilidad en la solución 
del problema habilitando una 
mínima partida presupuesta
ria para gestionar un crédito- 
de 1.000 millones sin intere
ses; de verdad, en serio, con 
sus propias cuentas, ¿ustedes 
creen que con esa medida 
contribuyen a la solución del 
problema? Recordemos en 
qué quedaron las proclamas 
de hace unos meses dç los 
gestores agrícolas de la Junta 
anunciando que iban a impul
sar la exportación de girasol.

h urtas al director
^^^^do una virgen

I^úector:

^'^"ción nS g''^^^^^ por la 
^^^ritos tal prestan a los 
'^"‘lentes P®^o trans- 

Tentó ,’“ ''“ 1« mando.
“íne me e.” Problema, y es

San
’l’æ Parálelic ■ Quijote, no sé 
“"o y o rn ?? habría entre 

"^hria sido muy 
i Mc?d?A®"cuentro de 
^to de la 7- ^^*® y el Caba- 

me lígura.
''Í^ndo rpn.^ j^-^^ría ir por el 

cosa injusti-
? ^icueS "° Priedo tam- 

ení?? ^"^or, Vida y 
/*’^dasva 1 ^°^^^ pequeñas 
^ÿ»tes.y^ ° "^^jor intrans-

pueblo y 
Una ha'^•^ne en ? Procesión muy 

S* del í®'>0f a una reh- 
conocida 

‘''° Nüpí‘'^hle, con tal 
^tra Señora del

Espino, titular del Santuario 
ha sido trasladada a la capi
lla que dicta del Santuario 
poco más o menos rnedio . 
kilómetro.

Todos bajaban alegres y 
felices pero yo me quedé en el 
santuario y creo que nadie de 
este lugar ha podido nunca 
saber qué triste y sólo queda 
cuando esta Virgen se va, 
estoy seguro que ahora pasa
rán unos días que' este Cami
nito tan transitado diariamen
te para rezar a esta Virgencita 
se verá solitario, yo tengo 
muchos deseos 'que pasen 
pronto los días preceptivos y 
la Virgen vuelva a su casa y 
creo con sinceridad que EL 
SANTISIMO también.

José Cortés

Sobre la marcha
Asistí a la Marcha de Pro- 

nisa como había dicho, pero 
no en “el coche de San Fer
nando”.

Los que leyesen mi arenga, 
seguro que, cuando aseguraba

que iría como decía anterior
mente, sí fue comentado entre 
varios, no habría lugar de 
entrar en liza, ya que nadie 
apostaría por mí. Por lo tan
to, creo haber perdido en 
solitario.- Esto ha ocurrido 
por causas ajenas a-Tni volun
tad, quizás, por no haber 
convencido ni siquiera a los 
míos con mi arenga y no 
contar con copiloto o relevo 
al volante. Sólo me acompa
ñó uno de mis hijos y por 
tener que ir en coche y con
duciendo, no caminé nada, no 
di ni un sólo paso. Sí hice 
buen papel como coche es
coba.

He perdido y ya he pagado. 
Pero mi derrota no ha sido 
moral. Tenía intención de ca
minar y recorrer varios tra
mos, —sinó todos—, de la 
rutas pero, sin relevo al volan
te, ya me contarán..., la única 
forma de hacerlo, sería al estilo 
yenka y eso no vale.

Por ello, los ganadores, — 
—in mente, que me consta 
que los hay— no debieran 
considerarse ' tales.

Y como en el cuplé, “ya 
saben... pa 10 que digo”.

Jerónimo de Vega

Resulta más atractivo ir corrigiendo 
los defectos a base de ir elevando la 
vida, que dedicar toda la vida a 
corregir los defectos.

, A. Eymieu

Ariia medierai
PPT.
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Se celebrará en Salamanca^en septiembre

Prosiguen los preparativos para 
el I Congreso Mundial de Casas
Regionales
Avila Redacción

El I Congreso Mundial de 
Casas Regionales sigue con in
tensa actividad el proceso pre
congresual para que las tareas 
previstas lleguen a fructificar 
en su celebración los días del 9 
al 11 de septiembre del presen
te año, en la ciudad de Sala
manca

Dentro de la febril actividad 
que en estos momentos viven 
sus organizadores, distintas 
personalidades siguen opinan
do sobre este acontecimiento.

Recientemente el director

Rafael Pastor Ridruejo, ha ma
nifestado en la revista “Casas 
Regionales de España”, órgano 
oficial de la Federación Espa-

Ubicada en Zamora, junto al Duero

La Junta convertirá la comarca 
de Las Arribes en 
parque internacional
Zamora Efe.

La Junta de Castilla y León 
proyecta convertir la comarca 
de Las Arribes del Duero en 
parque internacional si. se lo
gra la colaboración de Portu
gal, explicó el director general 
de Montes, Jesús Rueda en la 
inauguración de las Primeras 
Jornadas de Caza de Zamora

Jesús Rueda señaló que la 
Dirécción de Montes ya ha 
encargado la realización de un 
informe sobre el Parque Natu
ral de Las Arribes del Duero, 
que afecta a las provincias de 
Salamanca y Zamora.

El Parque pretende en un 
futuro contar con un carácter 
internacional, si se logra la 
colaboración de Portugal, a la 
espera de que la Dirección Ge
neral de Montes informe sobre

ñola y del I Congreso Mundial: 
"Se trata de un acontecimiento 
de gran interés por cuanto tien
de a facilitar la ocasión para 
que las Casas Regionales y los 
Centros Españoles puedan es
tudiar conjuntamente aquellos 
problemas que les son comu
nes. buscar de común acuerdo 
soluciones aplicables a la ma
yoría de sus problemas con un 
criterio homogéneo, planificar 
la ejecución de los que sean 
suceptibles de ser desarrolla
dos por las propias Casas Re
gionales y Centros Españoles, y 
plantear a la Administración, 
problemas que por su enverga
dura escapen de sus posibili
dades o se salgan de la esfera 
de su competencia”.

el estudio que recientemente 
ha elaborado para la amplia
ción del parque natural de Sa
nabria

La pretensión de instalar un 
laboratorio experimental de re
siduos radiactivos en la comar
ca de Las Arribes del Duero 
motivó las movilizaciones de 
grupos ecologistas y entidades 
oficiales en contra del proyec- 
to, que fue rechazado en últi
ma instancia por el Consejo de 
Ministros.

Estas jornadas de Caza inau
guradas el pasado jueves en 
Zamora se orgánizaron para 
conocer en profundidad los 
problemas con los que cuenta 
esta práctica deportiva tales 
como el aumento del núrnero 
de licencias y sobre todo la 
alarmante desaparición de es
pecies animales en la comarca

Ante las Cortes regionales

Interpelaciones del CDS sobre extinción 
de incendios y la línea Palazuelo-Astorga 
• También se ha presentado una moción sobre la reapertura 

de la línea de ferrocarril
Avila Redacción

El Grupo Parlamentario del 
C.D.S. en las Cortes Regionales 
ha interpelado a la Junta de 
Castilla y León para que clarifi
que la política a seguir este año 
en lo que se refiere a la planifica
ción, organización, ejecución y 
Adjudicación de la Campaña de 
Prevención y Extinción de In
cendios.

Esta interpelación es conse
cuencia de los insistentes rumo
res acerca de la adjudicación, 
por parte de la Junta, de la men
cionada Campaña a empresas 
privadas. De producirse este he
cho, se verían afectados unos 
1.000 trabajadores quienes, has
ta el momento han visto en esta 
actividad un complemento a sus 
ingresos.

Las inmediatas repercusiones.
trasvasan el ámbito económico, supone además una ligazón de 
ya que el actual Gobierno de la las personas inmiscuidas hasta 
Comunidad dejaría de cumplir ahora en la tarea, al campo.
su manifiesta intención decla
rada en el debate de los Presu
puestos. de dotar con los sufi
cientes medios materiales y hu
manos a la Administración Re
gional para reducir la incidencia 
de los incendios. La justificación 
dada entonces para incremen
tar la consignación presupuesta
ria para la prevención y lucha 
contra los incendios en algo más 
de un 40% — de 680 millones en 
1987, ha pasado a 960 millones 

en el presente ejercicio— que
daría exenta de contenido.

De concederse las contratas a 
empresas privadas, ese incre
mento presupuestario no incidi
ría directamente en las mejoras 
apuntadas por la Junta: incre
mento de cuadrillas de retén y 
puestos de vigilancia, adquisi
ción de vehículos y material de 
comunicaciones, contratación de 
mayor número de helicópteros u 
otras actuaciones; ya que. aparte 
del encarecimiento de los cos
tos unitarios, ese incremento del 
40% quedaría absorbido en su 
mayor parte por la mano de obra 
contratada

La gerencia directa de estas 
campañas, tal y como ha venido 
siendo tradicional y que han 
hecho de este tema un SERVICIO 
PUBLICO, incide también en un 
factor socio-laboral; puesto que

PALAZUELO- ASTORGA

La reapertura de la línea fé
rrea Palazuelo-Astorga ha vuel
to a salir a la palestra de la 
actualidad de la mano del Grupo 
Parlamentario del Centro Demo
crático y Social, que asimismo, 
presentó una interpelación so
bre este tema en el último Pleno 
de las Cortes. Consecuencia de 
dicha interpelación el C.D.S. ha

presentado una moción para que 
las Cortes de Castilla y León apo
yen las gestiones y negociacio
nes que lleve a cabo la Junta 
para la reapertura de la línea 
Palazuelo- Astorga

El C.D.S. que en su día, enca
bezo las Coordinadoras Pro-De
fensa del Ferrocarril exige ala 
Junta que inicie las negociacio
nes pertinentes de forma efecti
va tendentes a la reapertura de 
una línea cerrada por la Adminis
tración Central en 1985, impres
cindible para la vida y el desano- 
11o socio-económico de las pro
vincias afectadas; León, Zamora 
y Salamanca; así como necesaria 
para las comunicaciones entre 
las regiones asturiana-gallega y 
la extremeña andaluza—la Ruta 
de la plata—. Línea que, además 
enlaza con otras transversales 
con destino a Oporto y Lisboa 
desde Salamanca y Madrid-Lis
boa desde Palazuelo.

Los argumentos esgrimidos 
por el procurador Pedro San 
Martín, quien defendió la inter
pelación ante el Pleno, se basan 
en un Contrato- Programa Esta
do- Renfe, aprobado en febrero 
del 84, que el CDS considera 
defectuoso y en un estudio "irre
gular” realizado pór encargo del 
Ministerio de Transportes, cuya 
única finalidad fue suministra 
unos datos justificativos delj 
ne de unas líneas senten ciadas 
con anterioridad.

AH01L4 EN AVILA Durante 4 meses

todos ios profesionales de Avila.
Sí desea informarse llámenos ai teléfono (91) 429 62 37. 
Queremos ceiebrarto juntos.

S

sólo pagará la gasolin®'
Este no es un anuncio más de 
financiación.
Es una oportunidad única para 
mejorar sus vacaciones con un 
giro inesperado.- 
naciéndolas más rentables, 
cómodas y seguras que en años 
anteriores.
La razón es bien siimple.
Ahora puede concederse el 
placer de estrenar coche 
nuevo durante.todo el largo y

cóljdo verano. Pagando sólo 
el í 0% de entrada o el 
equivalente por su coche 
usado.
Y ahorrándose, además, las 
cuatro primeras letras en la 
financiación de un Volksv/agen
Classic. (1)
Desterrará las limitaciones a que 
le sometía su viejo automóvil-.
Ampliará los horizontes de sus 
desplazamientos al tiempo

1 PARA FINANCIACIONES A 48 MESÉS. EN FINANCIACIONES A 36-0 7J MESES SE AHORRA jo2 LETRAS

■reduce los

su bolsillo. uno exp®'^æ'^^ 
Y convertira e . cjiuolfU*"’ 
estimulante lo 
de los iraslodos^ ^^¡0 
Todo con una 
adicional.
No tendra que df to octolx*-

TC níeria vólida 
RESPECTIVAMENTE Ole

Con motivo det 
10? Aniversario de 

AMERICAN EXPRESS 
en España estamos preparando 

un acto conmemorativo para

Ejemplo definan

Precio 
al contado

Entrada 
inicial 10'

1.146.706 114.706

■WMBMHhMWM«JA^
Cantidad 

a financiar

1.032.000

44 Letras

31.820

Precio Final 
Financiado

1.514.786 127.280 i

Ahorro , 
(4 Letras)

Vol

VERSIONES VOLKSWAGEN CLASSIC; 1.3 C (55 CV) 13 CL (55 f.,ario
Desde 1.146.706 Pts. con IVA y transporte incluidos. En su conc_______

155
■3(55/;7kswû^

VEALO EN;
______ nVlO^*R. YUSTE, S.A. Concesionario para Avila y

Carretera de Burgohondo s/n. - Teléfono 220316
Exposición y venta: Avda. 18 de Julio, 18-20 - Telefono 2
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Silbe la gasolina en Canarias

El Consejo de Ministros 
aprueba el tercer canal de 
TVE para Madrid
Madrid. Efe._ _ _ _ _ _ _ _ _ _ __ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
'7¡"¿^¡ü¡í7deMiiiistros, en su reunión de ayer, acordó 
conceder a la Comunidad de Madrid la gestión directa del 
tercer canal de televisión y aprobó una orden por la que se 
incrementan los precios en Canarias de algunos productos 

’^EsUKunión oficial del Gabinete estuvo presidida por 
Alfonso Guerra, vicepresidente del Gobierno, al encontrarse 
Felipe González en viaje oficial a Filipinas e Indonesia.

La modificación de pre
cios de productos petrolífe
ros en Canarias, afecta con
cretamente a las gasolinas 
cuyo incremento es de 5 pe
setas por litro; al gasóleo, 
que, tanto al por mayor co
mo ai por menor, sube 4 pe
setas por litro, y al GLP, 
que se incrementa también 
en 5 pesetas por kilo, equi
valente a 65 pesetas por 
bombona de 13 kilos, que es 
la que se suministra en el 
archipiélago.

En la referencia oficial de 
lo tratado en el Consejo de 
Ministros de ayer se justifica 
esta subida por el manteni
miento del Impuesto Espe
cial de Combustibles de la 
Comunidad Autónoma de 
Canarias en sus niveles ac
tuales.

El Consejo aprobó tam
bién un real decreto que 
contempla el Reglamento de 
Aparatos que utilizan gas 
como combustible.

El texto aprobado al res
pecto tiene por objeto esta
blecer las condiciones que 
deben cumplir estos apara
tos en orden a la seguridad 
de las personas y los bienes, 
y a la aptitud, función y uso 
racional de la energía.

. También el Gabinete auto
rizo ayer la firma del “Pro
tocolo de Montreal”, relati- 
M 4 ^ sustancias agotado- 
^ de la capa de ozono.

Este Protocolo establece 
una serie de medidas para 
reducir la producción y el 
consumo de los clorofluoro
carbonos, como principales 
sustancias que afectan al 
contenido de ozono en la 
estratosfera.

El Consejo de Ministros 
aprobó otro real decreto por 
el que se establecen diversas 
ayudas nacionales para la 
construcción o moderniza
ción de instalaciones de acui
cultura.

Estas ayudas pretenden cu
brir aquellos proyectos con 
un volumen de inversión no 
superior a 7 millones de pe
setas, que es el nivel mínimo 
establecido por la Comuni
dad Europea para apoyar la 
construcción o mejora de es
te tipo de instalaciones.

También, el Gabinete apro
bó la firma “ad referéndum” 
de un acuerdo de coopera
ción entre España y Vene
zuela, que moderniza y ra
cionaliza el marco jurídico 
en el que se desenvuelven las 
relaciones entre ambos países.

Concretamente, el objeti
vo de este acuerdo es regular 
la coordinación, programa
ción y ejecución de los pro
yectos, y establecer cauces 
para la cooperación multila
teral, con lo que se abre una 
puerta a los programas Es- 
paña-CE.

El CDS busca captar el 
voto centrista en las 
elecciones catalanas
Barcelona. Efe.

El Centro Democrático y 
Social (CDS) pretende conse
guir representación parlamen
taria mediante la captación 
del voto progresista no nacio
nalista y redefinir el espacio 
político centrista que, en opi
nión de sus líderes Antoni 
Fernández Teixidó y Adolfo 
Suárez, ha sido ocupado por 
otras formaciones políticas.

La recuperación de los vo
tos centristas permitiría al 
CDS sentarse por primera vez 
en el parlamento catalán “pa
ra ejercer, como oposición 
—insisten—, un control de la 
previsible mayoría absoluta 
de CiU”.

Sin embargo Fernández Tei
xidó, candidato a la Presiden
cia de la Generalitat, ha resal
tado que permitirían gober
nar a una “minoría mayo
ritaria”, tal y como este par
tido ha hecho en otras comuni
dades autónomas o ayunta
mientos, rechazando la posibi

ALFA ROMEO
ESTA USTED DE ENHORABUENA

Al comprar cualquiera de nuestros modelos.

- Radio casette totalmente instalado

lidad de integrarse en un blo
que opositor con las otras 
fuerzas políticas.

Las encuestas publicadas 
hasta ahora otorgan al CDS 
un 3 por ciento de los votos 
con lo que obtendrían unos 
cinco diputados y grupo par
lamentario. “Si el margen de 
error de los sondeos —destaca 
Suárez— juega a nuestro fa
vor obtendremos un resultado 
espectacular y si es en contra 
nos quedaremos en nada”.

Suárez afirma en los míti
nes que “nada está escrito” re
firiéndose a las encuestas elec
torales e intenta transmitir a 
los electores la impresión de 
que tienen “el poder de cam
biar el mapa político de Ca
taluña”.

Durante toda la campaña, 
en la que Suárez ha interveni
do intensamente, el CDS se 
ha definido como una forma
ción no nacionalista, rehusan
do competir en el ámbito de la 
“pureza nacionalista”.

Fraga será hoy 
presidente de AP 
en Galicia
Santiago de Compostela.

Manuel Fraga Iribarne 
será nombrado hoy presi
dente de AP-Galicia y can
didato por este partido a la 
Presidencia de la Xunta 
para las elecciones de 1989.

El ex-presidente de AP y 
en la actualidad eurodipu
tado encabeza la única can
didatura para el comité eje
cutivo que será votada en 
el congreso extraordinario.

En este mismo Congre
so, y según expresaron re
petidamente los más altos 
dirigentes del partido con
servador, Fraga será pro
clamado “por aclamación”, 
candidato oficial a la pre
sidencia de la Xunta de 
Galicia.

Mariano Rajoy Brey, que 
a partir de hoy se converti
rá en secretario general, 
definió la candidatura de 
Fraga de “lujo para Gali
cia” y Gerardo Fernández 
Albor.

Un albañil confíesa haber dado 
®uerte a nueve ancianas

Rodríguez 
¿oe • ‘ ^"°®’ ^l^añil, de- 
en San ??"® P^^ ^^ Policio 
haber» ^"“^"®" 
ancianas í r ^^^^e
hd Cink’ ^^nino el delegado 
‘"‘«"fes

deteni- 
her en la ^æ^^^ cié Santan- 
‘^^hos un táevi?®’^®“ ®“^®“" 
ahorno jarritas de 

y jó5a?^P"‘^^’ Pendien-

en ex-
‘^■^her y en ^^ S^n- 

El Muriedas.
? autor^de^u^®^^^’'ó ayer ser 
" anciana \T'^" ^" 

^^' Toda? Z ^^, °^nas siete 

vivían . ^ra
’os casos y ^^ ^‘^^®

^■ '’ a causas ®’^® ^® ^tri-
El co2 ® naturales.

Íí*'- AgSn ¿^' “« San- 
^oninó ^aver '^^^^^lavarreta 
?nsa que^ J e» rueda de 
Í^. nUrgars? ^®^^ ‘^^"^ Po- 
P^n'‘8uen las di?^®’ -^^ ^^® 

^^gún Ar^^^^g^cidas.

° n Una de ií^^^ violado 
las ancianas, si

bien confesó que en todos los 
casos había efectuado mani
pulaciones sexuales con sus 
víctimas.

En ninguno de los casos el 
móvil fue el robo y en todos 
ellos ha habido muestras de 
fetichismo, atribuido, según 
Rodríguez Vega al desprecio 
sufrido en su vida por su fami
lia y el ambiente que le 
rodeaba.

Ariznavarreta señaló que el 
detenido, un joven de buena 
presencia, se ponía en contac
to con sus víctimas presen
tándose como vendedor de te
levisores o pidiendo hospedaje.

“En ninguno de los casos 
—dijo el comisario jefe— uti
lizó la violencia para entrar en 
los pisos. Siempré fue bien re
cibido y le invitaron a pasar 
recibiéndoie afablemente”.

Rodríguez Vega visitó a al
gunas de las víctimas hasta 
dos veces para establecer con
fianza con las mismas. Al pa
recer en algunas de las oca
siones hizo a sus anfitrionas 
proposiciones sexuales.

La manera de darles muerte 
ha sido la misma en todos los 
casos, las asfixiaba poniéndo
les su mano derecha en la boca.

- Juego de alfombras
- Juego de lamparas z>^^X^MBa^»^ÿ=i,»

- Spoiler trasero
- Faros antiniebla

Al comprar su alfa antes del 
31 de Mayo

Le esperamos en;
Avd. Madrid mil

CONCESIONARIO OFICIAL

TAEN
AVILA

¡ LE FELICITAMOS!
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Ni la que induzca a error o engaño

Política, religión y filosofía, 
la publicidad de TVE

excluidas de

Madrid. Efe
La difusión de ideas de conte

nido filosófico, político y reli
gioso no se admitirán en la pu
blicidad de Televisión Española, 
según dispone las normas que 
sobre la publicidad en el Ente 
Público, publicó ayer el Boletín 
Oficial del Estado

Las normas son aplicables a la 
publicidad que se difunda por 
TVE. cualquiera que sea su con
tenido y forma empleados.

No se aceptará la publicidad 
que de una forma u otra, com-

prendida su presentación, sea 
susceptible de inducir a error o 
producir engaño en el precio, 
contenido, origen, composición, 
propiedades o eficacia del pro
ducto o servicio anunciados.

Los cinuncios no podrán omi
tir datos cuya ocultación falsee 
la naturaleza del producto, servi
cio o suscite expectativas que no 
pueda satisfacer.

No se admitirán anuncios que 
inciten a la violencia y a los 
comportamientos antisociales, 
los que apelen al miedo o a la

superstición, incitar a la cruel
dad y maltrato a personas y ani
males o a la destrucción del pai
saje y los valores ecológicos.

Tampoco inducirá al público a 
creer que el hecho de no utilizar 
un determinado producto supo
ne pérdida de consideración so
cial y no se permitirán aquellos 
en los que se discrimine a la 
persona, reduciéndola a un pa
pel de sumisión, pasividad, infe
rioridad o mero objeto y cual
quier Otra situación degradante 
para la condición humana

El record anterior estaba en 21 millones

Se entrega en Valencia un 
bingo de 25 millones
Valencia Efe.

Una sala de Valencia entregó 
en la madrugada de ayer el mayor 
bingo acumulativo de la histo
ria de este juego en España,' 
valorado en 25 millones de pe
setas, informó a Efe personal 
directivo de la sala.

Desde hace dos semanas, la 
sala "Tres Forques”, sita en la 
avenida del mismo nombre de 
Valencia, había superado los 
21 millones en que estaba el 
record hasta el momento, y que 
lo ostentaba un bingo de Vigo.

Durante las últimas semanas 
cientos de personas han pasa
do por la sala a la espera de 
ganar el bingo acumulativo 
que había alcanzado los 25 
millones de pesetas, producto 
de un porcentaje que se acu
mula por cada bingo de los que 
diariamente se sortean.

El bingo fue cantado en la 
madrugada de ayer, aunque 
fuentes de la sala no han infor
mado sobre la identidad del 
ganador ni la combinación que 
obtuvo el bingo.

Preocupación de 
los sindicatos por 
el aumento del paro

Madrid Efe

UGT y CC.OO. han expresado, 
en declaraciones a Efe, su preo
cupación por el incremento del 
paro en 37.400 personas en la 
Encuesta de Población Activa 
(EPA) correspondiente al primer 
trimestre de 1988.

El secretario de acción sindi
cal de UGT, Apolinar Rodríguez, 
centró sus apreciaciones en la 
doble vía del simultaneo creci
miento paro-ocupación, como 
"demostración de una política de 
empleo que no merece tal nom
bre”, y en el significativo incre
mento de la contratación tempo
ral en detrimento de la indefi
nida que “ crea una fractura en el 
mercado laboral”.

Su homólogo de CC.00., Agus
tín Moreno, señaló que este au
mento del paro en tres meses es 
un "hecho grave, porque nos 
estamos acostumbrados a vivir 
permanentemente con la cifra 
estructural de tres millones de 
parados, peseta los intentos de 
maquillaje del Gobierno”.

Para Rodríguez. el aumento de 
los contratos temporales no su
pone creeir empleo, sino una 
“sustitución y degradación" del 
empleo, como lo prueba, en su 
opinión, que en la actualidad, de 
cada 100 contratos firmados 82 
van destinados a sustituir traba
jadores y solo 18 a crear empleo.

El dirigente ugetista añadió 
que desde el segundo trimestre 
de 1987 el empleo indefinido ha 
pasado del 84 por ciento al 78.7, 
una evolución que apunta a que 
cada mes la contratación indefi
nida pierde medio punto.

Ello significa, según Rodrí
guez, “ además de una fractura en 
el mercado laboral, una desho
mogeneización de las condicio
nes de trabajo por los agravios 
comparativos entre los fijos y los 
temporales”.

El secretario de acción sindi
cal de CC.OO., Agustín Moreno, 
insistió también en los inconve
nientes de la contratación tem
poral que, a su juicio, “es pro
ducto de la colaboración de la 
política económica del Gobierno 
con la patronal con el agravante 
de que crea una profunda inse
guridad”.

Moreno pidió al Gobierno un 
"revulsivo social” contra el paro 
que "desde luego no pasa por 
iniciativas como el Plan de Em
pleo Juvenil del PSOE”, al que 
calificó como “una invitación al 
despido de los trabajadores fi
jos”.

_ Tus Mejores
Vacaciones
UN VERANO CON MUCHO DEPORTE Y DIVERSION

y Bienestar Social de la Junta de 
Castilla y Leon.

y ma rial cteportivo, monitores... 
pára que disfrutes practicando tu 
deporte favorito, ademas de interesantes 
actividades culturales.

• Campamentos, albergues, instalaciones •Informate llamando al telefono joven: 
900/400132 o en la Consejería de Cultura

Ajedrez • Atletismo 
Baloncesto • Balonmano 
Fútbol • Gimnasia 
Rítmica • Piragüismo 
Tenis de Mesa • Turismo 
Ecuestre • Vela 
Voleibol • Vuelo

□H Junta de 
Castilla y Leon
D¡n‘( (ioiiCjd
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Presta servicio en 23 provincias

Iberduero obtuvo 
23.000 millones
Aldeadávila (Salamanca). Servicio especial.

Iberduero, primera empresa eléctrica del 
país, que presta servicio en veintitrés provin
cias, entre ellas, Avila, obtuvo, en 1987, unos

LA BOLSA
Información facilitada por la 

U^ CAJA D AHORROS D AVILA

Para el presidente de la com-
; pañía, Manuel Gómez de Pa- 
i blo, 1988 puede llegar a ser un 

g buen año hidráulico si, en el 
oloñopróximo, se mantiene la 

; media de lluvias de la presente 
i primavera.

El acto de presentación, a 
i los medios informativos, de la
' memoria y del resultado del 

lû^J^ææ '^o^'^espondiente a 
; 1’87, tuvo lugar en la central 
, de Aldeadávila. El director ge- 
i Doral de Iberduero, José An- 
, tonio Garrido, destacó que la 

acturación, el año pasado, fue 
^217.591 millones de pese-

P°^ ciento más 
í jueenel año precedente. Res- 
' jjeto a las inversiones, dijo 

¿Sí '"‘^^ones, en 1986, a 
- en 1987. Esta tenden- 

27 nvertir menos va a con- 
Pueslac^ ^ Í^óxima década 

’ visto ’'® ^æ"® P^S" 
■ pora^^^^^^^^^ proyectos, 
i ultimad^’r^ ^^^^ quedarán 

delaspp , ®^ras en curso 
SauceUelH v ?^^^^?^<^“ de 

U y Valparaiso.

„ ^ ®'*‘presar¡os, 
atisfechos por 

** fusión 
^®ntral-Banesto

'«Krï'^'^ÇEOE,
"existe un ^''^dyo ayer 

^^’leralizada ^^ satisfacción 

'^^ede fusió^ •^^- P°^ ^^ P^®“ 
'°^ bancos p”æ‘^doentre 
testo” Central y Ba- 

^^®aiania a ^J’^^erática 
co^eî n^®^ ®ntre- 

"í^País, EW®“te ^"
- sé María A ^emecker. 
'’W' se traa f""“ '“<*■- 
R^ Po Í‘‘'“‘f“sión 
il’^dad am- ® ^^^^^a de 
^«*h^’iy «í<«iB- 

.¿Woceso” '”^’’'•*‘<*0 todo

unos benefícios de

beneficios, antes de impuestos, de 22.905 millo
nes de pesetas. Esta cifra representa un 2,1 por 
ciento menos que la correspondiente al ejerci
cio anterior, pese a que el margen de explota
ción creció un 36 por ciento, siendo de 68.424 
millones de pesetas.

El papel busca la salida
Madrid Lid

En la jornada de cierre semanal, las expectativas del mercado, 
apuntaba recuperaciones generalizadas tras la excelente cifra 
del IPC. Esta opinión se encontraba extendida y provocó la prepa
ración de órdenes vendedoras de cara a aprovechar este avance 
teórico. Así la sesión resultó irregular, aunque el buen inicio y la 
resistencia del sector bancario evitó bajar al indicativo general 
madrileño, mientras el resto de las Bolsas nacionales registraron 
un recorte en sus índices.

La deuda de la compañía 
quedó reducida, en el ejercicio 
del año 1987, en cerca de 
19.000 millones siendo, en la 
actualidad de 576.500 millo
nes. Es previsible que en 1988 
aumente para, en 1989, volver 
a reducirse a un ritmo de unos 
30.000 millones por año. En 
cuanto a la demanda, ésta cre
ció un 1,9 por ciento el año 
pasado y, en los cuatro prime
ros meses del año en curso, lo 
hizo en un 7 por ciento.

El director financiero, José 
Luis Sampedro, señaló que la 
política de finanzas de la em
presa estuvo dirigida a cubrir 
los más de cien mil millones de 
pesetas de necesidades finan
cieras.

ASPECTOS POSITIVOS

Para Gómez de Pablo, hay 
dos aspectos positivos a desta
car: el cierre de la crisis de 
Fecsa y la promulgación, por 
la Administración, del Marco 
Legal Estable. Sobre la pri
mera, señaló que ha quedado

Apagadas por el asunto “Casón” 

Recuperadas todas las presas 
electrolíticas de Alúmina-Aluminio
San Ciprian (Lugo). Efe.

Las 512 cubas electrolíticas 
de la factoría Alúmina-Alumi
nio que quedaron paralizadas 
a raíz del embarrancamiento 
en Finisterre del buque “Ca
són” comenzaron a funcionar 
ayer en su totalidad, según 
informó a Efe un portavoz de 
la dirección.

Con ello se da por termi
nado un proceso que se pro
longó más de tres meses en los 
que fueron reactivadas las dos 
series de 256 cubas cada una, 
que se habían paralizado el 14 
de diciembre de 1987.

La paralización de las cubas 
y su consiguiente deterioro, 
que según la empresa causó 
daños y perjuicios valorados 
en 16.000 millones de pesetas, 
se produjo como consecuencia 

resuelta, después de un año de 
duras negociaciones, y que Iber
duero cuenta, en la actualidad, 
con el 8,4 por ciento del capital, 
social de aquélla. Respecto a 
la promulgación del Marco 
Legal Estable, indicó que su 
valoración es positiva, aunque 
reconozca que tiene algunas 
partes negativas, pues va a 
facilitar que el sector eléctrico 
supere la situación de incerti
dumbre en la que se encon
traba.

No obstante, Gómez de Pa
blo dijo que está preocupado 
por la supuesta infravalora
ción de las centrales hidroeléc
tricas, por parte de la Admi
nistración, y por el actual 
sistema de compensaciones. Tam
bién se refirió a la reacción de 
la Bolsa que, según él, no se 
corresponde con el momento 
positivo por el que atraviesa el 
sector eléctrico. El presidente 
de Iberduero ve el futuro de su 
empresa con optimismo aun
que manifestó que habrá que 
estar tranquilamente vigilan
tes.

INDICES: Azucarera ... 1.100 1.070

Madrid: 271.73 (4-0.45).
Koipe............
Tabacalera ..

386
1.000 1.025

Barcelona- 119,89 (-1,45). Uniasa.......... 740 750
Bilbao: 356.59 (—
Valencia 249.37 (

1,03).
—0,79). Construcción:

Cubiertas. . .. — —
Dragados. ... 423 412.50

BOLSA DE MADRID Focsa............ 1.200 1.200

Acciones; Anter. Ayer Comercio;
Finanzauto. 690 —

Electricidad:
Transportes y comunicaciones:

Cantábrico. 175.75 176.25 Telefónica... 172,25 171,50
Hidrola........ 94,50 95,25 Iberpistas ... 100 102
Sevillana.... 108,75 109,50
Iberduero ... 132.75 132 Seguros;
Fenosa.......... 88 89 Mapfre.......... 1.200 —

Fénix............ 1.800 1.810
Mineras. Metal, Basicas:

400 Bancos;Felguera .... 407,50
Hornos........ 65 63 Castilla........ — —
N. Montaña 110 108 Bilbao.......... — 1.400

Central.......... — —
Cementos: Banesto........ — —
Asland.......... 1.290 1.157,50 Hispano........ 814 814
Lemona........ — — Popular........ 1.715 1.720
Valen. Cem.... 2.020 2.090 Santander.. . 1.317 1.317
Uralita.......... 466 472 Exterior........ 495 495

Químicas: BNP.............. 585 599
Fomento .... 440 430

Cepsa............ — — Herrero........ 1.600 1.540
Cros.............. 507 512 Bankinter ... 1.024 1.035
Río Tinto.... 476f 479,50 Valencia .... 357 335
Petromed. . . . 502,50 491 Zaragozano. 809 809

Metal Mecánica: Atlántico.... 349 349
Vizcaya........ 1.395 1.400

M. Ibérica 272 . 275,50
Citroen........ 1.465 — Inmobiliarias:
Tudor............ 349 349 Encinar........ 808 808
Amper.......... 822.50 810 I. Metro........ 885 885
Auxiliar........ — — Urbis............ 439 443
Pasa.............. 700 710 Vallehermoso. 568 568
Santa Ana... 525 500 Vacesa.......... 885 885
Industrias Manufactureras: Inversión Mobiliaria
Papelera ... . 330 325 Cartisa.......... 870 890
Sarrio............ 415 405 Popularinsa — —
Aguila.......... 290 — Bansaliber. .. — —

del abandono por los trabaja
dores de sus puestos ante el 
embarque, en el contiguo puer
to de Morás, de 255 bidones de 
productos tóxicos procedentes 
del buque “Casón”, embarran
cado en Finisterre.

Posteriormente, la empresa 
decidió el despido de 111 tra
bajadores por considerar que 
no habían cumplido los servi
cios mínimos y de los 23 miem
bros del Comité de Empresa, 
al estimar que eran los respon
sables de la acción.

En los juicios que se vieron 
en la Magistratura de Trabajo 
de Lugo, hubo una sentencia 
favorable a los 111 trabajado
res de los servicios mínimos, a 
los que la empresa tuvo que 
readmitir, y otra desfavorable 
para los 23 miembros del Co
mité de Empresa.

IVIESON-RESTAURANTE-BAR
Cruz Vieja 6-Teif. 21 22 49-AVILA 

DEGUSTACIONES PARA GRUPOS

IVIENU PROMOCION TURISMO 
Judías del Barco con oreja y chorizo

COCHINILLO ASADO • NATILLAS CASERAS • VINO POR 1.000 Rtz.

Especias ARCO, S. A.
Necesita distribuidor o representante para 
Avila y Provincia, introducido en el Gremio 
de Alimentación Interesados/as dirigirse a:
ARCO, S.A. Pentasa, 2-Nave, 27.— 09007- 
BURGOS. Teléfono(947) 22-36-34 (de7 a 3).
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FUTBOL

At. Madrileño-Real Avila, encuentro sin mayor 
trascendencia en la última jornada de liga
Avila. Pablo Herráez.

Abajo el telón, no va más 
señores, o lo que ustedes 
prefieran, porque mañana se 
acabó el futbol oficial, el de 
verdad, para el Real Avila,- 
en una temporada que ha 
sido más que afortunada 
para los colores en^camados, 
si volvemos la vista atrás y 
meditamos en lo que fue el 
cambio de categoría y las 
aspiraciones o metas marca
das o previstas a comienzos 
de temporada. Claro es, al 
margen de esas miras y de la 
campaña realizada, precisa
mente por esto Último^ que 
al final se esperaba y se 
deseaba algo más del equi
po, en cuanto a clasificación 
se refiere. Pero, en los últi
mos momentos, se cedió te
rreno y la situación no va a 
ser tan boyante como se 
deseara, aunque, hay que 
volver a insistir, se obtenga 
la plaza que se obtenga, al 
final el objetivo de la direc
tiva y creo que de los pro
pios jugadores se ha cum
plido, no descender y a la 
vez realizar una campaña 
más que discreta, en algunos 
momentos brillante.

El partido de mañana, 
ante el Atlético Madrileño, 
en el “Vicente Calderón”, no 
tiene mayores connotacio
nes que las de realizar un 
fútbol a nivel con el mos
trado en los mejores mo-

BALONCESTO | Punto final a la liga

Caja Salamanca-Diocesano 
se juegan la tercera plaza
Avila. J.J.E.______ _____________________ ___ _______________

La Liga de Baloncesto de Tercera División Masculina toca 
a su fin. El domingo se disputa la última jornada, aue ha 
perdido bastante interés, ya que la mayoría de los puestos están 
ya decididos; el campeón va a ser el C.B. La Puré de 
Salamanca, por lo que asciende automáticamente a la Primera 
División Interautonómica; el segundo puesto será para el 
Ramsés II La Bañeza; y para el tercero es donde está todo el 
interés, ya que el Caja Salamanca y el Colegio Dioce^no se lo 
juegan a una carta y a un sólo partido, el que disputaran 
mañana.

Este derby abulense, sin 
embargo, podía haber tenido 
una mayor trascendencia que 
la que tiene actualmente, ya 
que la marcha de ambos con
juntos en la liga era fraca- 
mente buena y se podía pen
sar que, en este partido, los 
dos equipos se jugaran un 
mejor puesto que el tercero, 
pero en la última fase de la 
competición las cosas no han 
salido como se esperaba y las 
derrotas, por distintos facto
res, han dado al traste con sus 
aspiraciones: el Caja Sala
manca cosechó dos derrotas 
inesperadas en Toreno y Be
navente, cosa que le hundió 
moralmente, sin que aún lo 
hayan asumido; Benavente 
fue también la tumba del Dio
cesano, que también esperaba 
ganar para mantener sus aspi
raciones.

Tras estas circunstancias, la 
lucha será por el tercer pues
to; el que gane se lo adjudi
cará; si el Colegio Diocesano 
pierde, se queda con la cuarta

El partido, en el Vicente Calderón, comienza a las doce ATLETISMO

Arturo con el balón en el partido jugado contra el Madrileño en la primera 
vuelta. LUMBRERAS

mentos del equipo, pero no 
sólo por parte abulense, si 
no también del equipo “col
chonero”, ya que ni organi
zadores ni visitantes se jue
gan nada decisorio; simple
mente la tan manida y caca
reada honrilla de la victoria.

Por lo que al conjunto 
abulense respecta, la sema
na, por lo que a entrena
mientos se refiere, ha sido 
sumamente tranquila, sin 
mayores problemas. Quizá, 
los problemas, más que 
ellos son los relacionados 
con el futuro, con los cam

plaza, pero si el que pierde es 
el Caja Salamanca, retrocede
ría hasta la quinta, ya que se 
vería rebasado por el Sarabris 
por basket-average.

En cuanto al partido en 
sí, si hay que dar un favorito, 
nosotros nos inclinamos por 
el Colegio Diocesano, que ha 
asimilado mucho mejor su 
situación, ya que al principio de 
temporada no tenía como 
tiene la línea de juego que le ha 
en las últimas jornadas, man
tiene la línea de juego qu|le ha 
caracterizado durante toda la, 
temporada, que ha sido muy 
buena.

Por el contrario, el Caja 
Salamanca se ha venido abajo 
en el último tramo, bajando 
muchó su juego desde sus 
derrotas en Toreno y Bena
vente. Principalmente después 
de la primera, pues en los dos 
desplazamientos siguientes, 
La Puré y Sarabris, han salido 
fuertemente derrotados y lo 
que es peor, con un juego 
bastante “ramplón”.

bios, traspasos o continua
ción de uno y otros, aunque, 
en este sentido lo más rese
ñable es el sí o no de Javi al 
Real Valladolid. Parece, pa
ra unos que es la oportuni
dad de su vida, para otros, 
para él mismo, que no todo 
es color de rosa y que pre
fiere seguir en el Avila. De 
momento, no quiero entrar 
ni salir en el tema, porque 
quien, al final, ha de decidir 
es el chaval. Por otra parte 
se habla de renovaciones y 
parece que no van a existir 
problemas, porque como 

Lanzamiento a canasta^ en el partido jugado por el Caja Salamanca y el
Diocesano en la primera vuelta. lumbreras

G. P. PF. ^C Ptos
13 8 1978 1860 34
13 8 1721 1687 34

J.

Colegio Diocesano ................ 21
Caja Salamanca .................... 21

Partido: Caja Salamanca-Colegio Diocesano.
Día y hora: Mañana domingo, a las 12 horas.
Cancha: “Mini-pabellón” del Polideportivo Territorial.

continuará Emiliano Aréva
lo, se apostará por la conti
nuidad, aunque el problema 
está precisamente en la puer
ta, ya que si Javi se va, 
habrá que intentar que Qui
que continúe en el equipo, 
en lugar de abandonar la 
práctica del fútbol. En defi
nitiva, cuestiones para ha
blar de ellas largo y tendido 
en próximos días.

Volviendo al partido ante 
el At. Madrileño, parece, 
por lo visto en el entrena
miento del jueves y de las 
bajas por sanción, que José 
A. Tejedor, pondrá en esce
na a Javi, bajo los palos; 
Eutiquio, Nacho, Alvarez y 
Méndez, en la defensa; To
ño, Patri, Argenta, en la 
medular, y Enríquez, Yeli y 
Quiñi, en la punta del ata
que. Un cuatro-tres-tres, 
bastante claro, aunque lue
go dependerá de la situación 
de Quiñi, que actúe arriba o 
abajo, pero, en esta ocasión, 
hay que pensar en un equipo 
más bien ofensivo, por cuan- ' 
to Patri también tiende a 
irse arriba.

El partido dará comienzo 
a las doce del mediodía y a 
buen seguro que contará con 
un nutrido grupo de segui
dores abulenses, tanto de la 
capital del reino, como de 
Avila, a pesar de que el 
encuentro, como ya se ha 
apuntado, no tiene mayor 
trascendencia.

Participación 
abulense en el
I Trofeo Nutrexpa
Avila. Redacción.

Unos 40 atletas abulenses 
participarán mañana en el 
1 Trofeo Nutrexpa de Atletis
mo que se disputará en la 
vecina ciudad de Segovia.

Este Trofeo está reservado 
a las categorías Benjamin, 
Alevín, Infantil y Cadete,yen 
él participarán atletas de toda 
Castilla y León de estas cate
gorías.

Los representantes abulen
ses más destacados serán; Ro
berto Garcinuño (Puente Ro
manillos), en triple salto; Raúl 
Sampedro, en 1.000 inetros;y 
Diego Lobo (Escuela de Atle
tismo); en 3.000 metros.

Las pruebas comenzarána 
las 11 de la mañana y fina
lizarán a las 8 de la tarde.

PESCA
Campeonato j 
infantil de 
salmónidos
Avila. Redacción.______

Resultados del Campeona
to Infantil de Salmónidos, ce
lebrado en el coto de Naval
peral de Pinares, él pasado 
domin£o_día 15.

ie José G. Lumbreras Mar
tínez, 2.840 puntos. , 

22 Carlos Meneses Jimé
nez, 2.020 puntos.

3.a Marta Mayorga barcia, 
1.210 puntos.

42 Carlos Vegas Juez, wU

P'^52 Diego López López, 820 

puntos.
1 VOLEIBÓQ

Fase provincial 
escolar en 
Gavilanes
GayHanes_^^

Hoy sábado, día 
lañes se vestirá de g^z ^^^ ^^ 
recibir, por primer a 
historia, una fina r 
de los Juegos Escolar 
trata del Campeona «-^^ 
leibol en sus cat g^^^ 
infantiles y alevi^^ ^j 
tros participant s JOS j 
ro Dupener, Com ande 
Castilla, El Prad V^ ^v,|a 
Yepes, todos eUo os 
Capital, asicomol j e je 
Públicos San Ba^rm^^ ^^ 
Mijares, Santa A 0O, 
Ianis, Candeleda, U g 2 M» 
Maello y el 
Alberche. .omenzaraa;

Las finales com ,0^ 
las once de la manan 
gándose durant ¡jto 
nada teniendo PL^jg de J 
clausura sobre ® 
tarde. Las nu poliil®5°a 
nes 
tivo Municipa , ^^o dep 
tan i»P0«SS,‘^ * FJ 
tivo organizado p yoieiboU 
ación Abulen^ j,0* 

patrocinado Por ^^ 
<=^T/e Gav”¿’;á. ) 
miento de organ*^®„ caí' 

la localidad.
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FUTBOL 1 Las Navas se desplaza a Sequillo

El “derby” que enfrenta al Diamante y Promesas
se juega en Arévalo manana
Avila. J. Goal.

A. D. Las Navas.

Cuando sólo faltan tres 
jornadas para el final de la 
Liga, nos llega este “derby” 
abulense que enfrentará a 
los dos equipos de la Capi
tal, Diamante y Real Avila 
Promesas. El Diamante ha 
alcanzado una cota muy al
ta, debido a esas seis últimas 
victorias consecutivas, y as
pira, lógicamente, a termi
nar entre los cinco primeros 
del grupo. Y el Promesas 
que, aunque no está jugando 
mal, pierde muchos puntos 
en casa, pretenderá quedar 
al final lo más arriba posi
ble.

El “derby” está servido. 
Diamante, en “su” campo 
que es, desde que tuvo que 
dejar el de la Escuela de 
Policía, el municipal de Aré
valo, recibirá mañana, pues, 
al Real Avila Promesas. Y el 
encuentro, aunque siempre 
en estos choques de la máxi
ma rivalidad puede darse 
todo, promete ser muy inte
resante. El conjunto dia
mantino, organizador, está 
en un momento “de dulce” y 
tratará de apuntarse su sép
tima victoria consecutiva. Y 
el Promesas buscará el des
quite del 0-1 adverso de la 
primera vuelta en el “Adolfo 
Suárez”, donde nojugó peor 
que su adversario, pero salió 
derrotado.
EL DIAMANTE, A MAS

Mientras el Diamante,

que empezó muy mal, sobre 
todo en casa, ha ido a mu
cho más, el filial del Avila 
ha ido a menos, concreta
mente en la clasificación, 
debido a los repetidos tro
piezos últimamente en cam
po propio. Pero ésto no 
sirve para hacer juicios ni 
pronósticos cara al partido 
de mañana. Estos choques 
son siempre a cara y cruz.

Esperamos que esta se
gunda confrontación de la 
temporada entre los dos 
equipos esté, como en las 
anteriores, presidido por la 
mejor deportividad. Y que 
gane el que más lo merezca.

El Diamante ha dejado 
escapar de su campo 11 pun
tos —diez en la primera 
vuelta— y en los viajes ha 
conquistado 17. Es sexto en

Derby: Diamante-Promesas

Encinar: “Me parece una locura 
que dos equipos de Avila se 
tengan que desplazar”
èï!^- J-R. Alonso.

ton^ñ Ÿ^*^® ^''‘Ía» An
al ^^ ofrecido
ondas7^^’ " ^^® <í® 
radio ^^^ emisora de 
que e n ’ ^^ Posibilidad de 
partido £T‘"®° juegue el 
ta at ^^® ^^ enfren- 
» el F , ^"'‘’ ‘^»'~»«

•SSé*?^ ‘“A’dei
que

'"^^^os de AvUn"' ® ‘^’‘®- 
Wo. cuan? , P®** un Par- 
Î^socupado» ^w®^^^?.®®^^ 
'*^' Diamant’ P.æsidente 

“<icaciôi ?^^^® ninguna 
Í^^cimienío .^^^^
?®^ra alX^ ^^^’ si le 
° estudiará, ‘comunicado, 

‘1'rectiva. ^^^ ®® junta 
^‘®S;¿“j® Encinar-las 

?*Pates son ‘Altivas mu- 
?‘^<iose la ^^^^^
3^ ^^‘ces poShf^’' ‘Cantidad 
“^’contim, ’ Aclaran- 

‘los o®^e dos par- 
""’"a y otra'" "" «" de 
* tie ' sem?’ ‘*“ llegue un 
5^0^ y "0 esté

—¿Por qué el Ayunta
miento está dispuesto a per
mitir esta excepciónal regla
mento de uso?

—Porque son dos equipos 
de Avila los que juegan. De 
todas maneras yo respondí a 
una pregunta que se me hizo 
por la radio. De momento 
nosotros no tenemos cons
tancia de que el Diamante lo 
haya pedido. Evidentemen
te, nosotros no podemos 
obligar a nadie a que juegue 
en determinado sitio, nos
otros se lo ofrecemos, si le 
quiere bien.

—¿Si el campo hubiera 
estado desocupado y el Dia
mante lo solicitara para ju
gar un partido, se le habría 
dejado?

—Si lo hubiera pedido lo 
habríamos estudiado. De to
das formas es diferente el 
tema. Al ser dos equipos de 
Avila, me parece un gasto 
estúpido que dos equipos, 
16 ó 20 personas que acom
pañan a cada equipo, des
plazarse a Arévalo, 50 kiló
metros, es hacer un gasto 
inútil y privar a las dos 
aficiones de Avila de ver este 
partido.

EL DIAMANTE 
NO ACEPTA

Julián Sánchez nos co-

la clasificación, con 40 pun
tos reales y 6 positivos. Tie
ne 62 goles a favor y 43 en 
contra.

Por su parte, el Promesas 
ha cedido en el “Adolfo 
Suárez” 14 puntos —9 en la 
segunda vuelta— y ha con
quistado el mismo número 
en los desplazamientos. Su
ma 36 puntos.

Ha marcado 44 tantos y 
ha recibido 37.

El entrenador diamantino 
que, como los hombres de 
su plantilla, están mentali
zados para mantener su bue
na racha, no tiene decidida 
la alineación y estos serán 
los hombres dispuestos a 
actuar: Caballero o Justo 
para la puerta; para la de
fensa, cuatro de estos cinco;

Antonio Encinar. LUMBRERAS

éi personal-mentaba que
mente, no le parecía oportu
no aceptar el ofrecimiento 
de jugar en el “Adolfo Suá
rez”, ya que tenía un com
promiso con el concejal de 
deportes y el alcalde de Aré
valo para jugar en esta lo
calidad. “Yo no les puedo 
decir que hoy no juego allí. esta temporada y de la que 
precisamente cuando se va a viene”. ' •

Del Bosque, Blázquez, Pe
dro, Luis Carlos y Lastras; 
Obregón, Nandi, Rufes y 
Del Caso, para los tres pues
tos de la medular, y Juanjo, 
Roberto, Antonio, Javi Ga
lán y Javi, para los otros tres 
puestos de la punta.

Por lo que se refiere al 
otro “míster”, Santiago Iz
quierdo, que espera otra 
buena actuación de sus mu
chachos fuera, sacará estos 
hombres: Cris; Arroyo, Al
varez, Nane, Barcala; Ra
món, Aceña, Saucedo; Lu
ján, Pedro, Jonny, Toribio, 
tres de estos para la línea 
adelantada.

Coan ellos, el que se “cai
ga” de los citados y Fernan
do, Jorge, Córdoba, Cali y 
Pablo, para el banco.

El partido se jugará a las 
once y media de la mañana. 
El Promesas partirá a las 
nueve y media y el Diaman
te a las diez menos cuarto.
SEQUILLO-
A.D. LAS NAVAS

La A.D. Las Navas se 
desplaza mañana a Sequillo 
para enfrentarse en partido 
de Regional Preferente. Los 
naveros están situados tres 
posiciones por encima del 
equipo que será local en el 
partido, con una diferencia 
de tres puntos. Es de esperar 
que Las Navas vuelva con 
algo positivo dado los bue
nos resultados que ha veni
do obteniendo últimamente 
y la buena racha de juego 
que está atravesando. 

conseguir una mayor recau
dación, y que el próximo día 
quiero jugar”.

Añadiendo a continua
ción: “Si se hubiera hecho 
un ofrecimiento por escrito, 
lo habría discutido la Junta 
y yo me habría negado a no 
ser que la oferta fuera para 
jugar todos los partidos de

CICLISMO

V Trofeo “Ciclos 
Ubeda” para 
cadetes
Avila. L. M. Soto.

Mañana domingo y a partir 
de las diez y media de la ma
ñana, nuestra capital y una 
parte mínima de la provincia 
servirá de escenario'para el “V 
Trofeo Ciclos Ubeda”, prueba 
ciclista de carácter nacional 
reservada a la categoría cadete.

Un total de sesenta kilóme
tros tiene el recorrido que 
programó la prueba de este 
trofeo. Ciclos Ubeda en con
creto. El itinerario es el si
guiente:

Avila, Padierpos (Meta vo
lante), Muñogalindo, Salobra
lejo, Niharra, Mironcillo, Rio
frío, Alto de Riofrío, (Premio 
de la Montaña) y Avila (Meta 
situada en la Avda, de Juan 
Pablo 11).

Al ser la prueba para cade
tes como ya hemos apuntado 
al inicio de nuestra crónica, se 
espera una gran participación 
de corredores.

Los premios para los pri
meros clasificados amén de 
los trofeos, serán de diez mil 
pesetas al vencedor; la meta 
volante tendrá dos mil pesetas 
y la montaña, dos mil para el 
primer clasificado, mil para el 
segundo y quinientas para el 
tercero.

Las inscripciones se podrán 
realizar en el Bar Gopa de 
nuestra capital. La hora pre
vista de llegada de los partici
pantes a la línea de meta, será 
hacia las doce y media del 
mediodía.

EL EQUIPO DE LA CAJA 
DE AHORROS DE AVILA

La Caja de Ahorros de Avi
la hará su presentación en 
competición ciclista, con el 
equipo cadete que esta enti
dad abulense patrocinará en 
la presente campaña-88, en el 
“V Trofeo Ciclos Ubeda”.

Los cinco componentes del 
nuevo equipo abulense son: 
David San Segundo, Cristó
bal Gutiérrez, Santos Martín, 
Juan Carlos Herráez y Juan 
Carlos Martín. Los cuatro 
primeros corredores son de 
nuestra capital y procedentes 
del C. Ciclos Ubeda; por su 
par*^ Juan Carlos Martín pro
cede de Barco de Avila.

Blas Hernández Ubeda, ex
corredor abulense, será el di
rector deportivo del equipo 
Caja de Avila.

TENIS

Los alumnos de la 
escuela no 
impidieron el paso 
a las pistas
Avila. Redacción.

Los alumnos de la Escuela 
de Tenis no impidieron el 
paso a las pitas de tenis el 
pasado sábado, según publicó 
este periódico en su edición 
del 19 de mayo pasado, sino 
que se limitaron a colocar 
pancartas para dejar constan
cia de su postura por la para
lización de las actividades, de 
la citada escuela, por la Dele
gación Territorial.
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SABADO
CICLISMO
Peña Cicloturista 
Santa Teresa

Crono escalada de 9 kiló
metros en el puerto de Naval
moral (2.^ categoría), salida 
alas 16 horas desde el Mesón 
de Castilla.

Cartelera Deportiva Abulense
FUTBOL

Piedrahita-El Barco; en Pie
drahíta, a las 17 horas.

Peña Ciclista
Esteban Rofso

Ciclomarcha a Villavicio
sa, salida desde la plaza de la 
Victoria, a las 17 horas.

Copa Delegación Juveniles

Casa Social B-Virgen de 
Chilla, en el anexo núm. 2, a 
las 18 horas.

Seguros Dapa-Dvo. Are
nas; en el anexo núm. 1, alas 
18 horas.

Sotillo-Real Avila B; en 
Sotillo, a las 17 horas.

DOMINGO
FUTBOL
Regional Preferente

Diamante-Real Avila Pro
mesas; en Arévalo, alas 11,30

Hospital-B. Sonsoles; en 
el anexo núm. 2, a las 12 
horas.

horas.
Copa de Aficionados 
“Deportes Sánchez”

At. Ebe-Toledana; en

Copa Delegación Juveniles

Colegio Diocesano-A.p. 
Las Navas; en el Seminario, 
a las 18 horas.

BALONCESTO
Tercera División Masculina

C^a Salamanca-Colegio Dio
cesano; en el pabellón del 
polideportivo Territorial de 
Avila, a las 12 horas.

el

TIRO AL PLATO
Club de Tiro “El Horizonte”

Tirada en La Cañada, a las 
16,30 horas.

VOLEIBOL
Fase Provincial Escolar

En el frontón polidepor
tivo de Gavilanes, desde las 
11 horas.

anexo núm. 2, a las 10 horas.
I.C.M.-La Colilla; en El 

Fresno, a las 11 horas.
Rasil-Pizarra, en el anexo 

núm. 1, a las 10 horas.
Villacacharrita- El Fresno; 

en el anexo número 1, a las 
12 horas.

San Antonio-C. Renfe; en 
el Seminario, a las 10 horas.

REGIONAL ORDINARIA 
(Aplazados)

Burgohondo - Piedralaves; 
en Burgohondo, a las 18 ho
ras.

At. Candeleda-Pedro Ber
nardo; en Candeleda, a las 18 
horas.

Arévalo-Cebrereña; en Aré
valo, a las 17,30 horas._____

MONTAÑISMO

Grupo de Montaña Almanzor

Marcha Infantil y Juvenil 
por el Cerro de Gorria; salida 
desde la plaza de San Vicen
te, a las 9 horas.
CICLISMO
V Trofeo Ciclos Ubeda para 
cadetes

Competición ciclista de 60 
kilómetros, a las 10,30 horas,

FUTBOL
Sanciones del 
Comité de 
Competición 
Avila. Redacción.

Relación de sanciones del 
Comité de Competición de la 
Delegación de Fútbol de Avila 
en Regional Ordinaria y Juve
nil:
PIEDRAHITA

Alfonso García González, 
segunda amonestación.
AREVALO

José María González del 
Dedo, segunda amonestación.

Jesús Becerril González, un 
partido, por acumulación de 
amonestaciones.

José A. García Gil, un par
tido, por acumulación de amo
nestaciones.
PEGUERINOS

Javier Peñalver Guilde!, se
gunda amonestación.
RAMACASTAÑAS

Juan Fernández Coronado, 
segunda amonestación.

Juan García González, amo
nestación con advertencia de 
suspensión.

JUVENILES
REAL AVILA

Feo. Javier San Segundo 
Garcinuño, primera y segunda 
amonestación.
ARENAS

Feo. Javier Agustino Jimé
nez, amonestación con adver
tencia de suspensión.

Alfredo García González, 
dos meses y un partido. Artí
culos 53-b y 59-A.

La Radioactividad
SINTONICE ANTENA 3 AVILA EN F.M9.2

antenas

Liga con Antena 3. 
En directo, desde el mismo 
campo. Y por las noches, 
cuando se acaba el juego, en 
el programa de J. M. García. 
Bien informado, con la liga 
jamás te lías. Y no perderás 
nunca tu radioafición.

BAR EL GALLEGO
Padre Victoriano, 3 
Teiófono 22 95 1O

POLLOS ASADOS
Vino Ribeiro - Pulpo - Lacón 

y tapas variadas.

Liga 87-88

NEPTUNO
Carretera Madrid (detrás de i® 9®®

RESTAURANTE
COMUNIONES-BODAS-BANQUE^

iiSIGUE LA QUINIELA!!
Las quinielas siguen hasta el 19 de junio.

Cuatro jornadas más con partidos de ligas extranjer
y de la Eurocopa.
Anímese y siga la jugada. En el primer o en 
tiempo puede marcar 14.

eí segundí’

Hasta el 19 de Junio hay Apuestas

?
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E

ALQUILERES
-Piso amueblado, nuevo, gara
je, céntrico, servicios centrales. 
Teléfono (91) 862-51-08.
—Se alquila piso amueblado 
temporada de verano. Teléfono 
2121 12. . .
-Se alquila piso amueblado. Te
léfono 22 40 31.
-Se alquila local Teléfono 
22 37 26..
-Se alquila almacén Zona Las 
Vacas, Teléfono 22 52 72.

COCHES VENTA

COMERCIAL AGRICOLA 
SALMANTINA, S. A.
Concesionario John Deere

VENDE
Cosechadoras usadas 
procedentes de cambio. 
John Deere mod 955 
John Deere mod 960-E 
John Deere mod 1065 
John Deere mod 970 
Hohn Deere mod 970-E 
John Deere mod 975-R 
John Deere mod 985 
John Deere mod 630 
John Deere mod 730 
Massey Ferguson 227 
H. International 531 
Cabezal maíz 6 hileras

IXame a loa teléfonos 
923.21.67-08 y 21-67-11 
Horario: 9,30 a 1,30

Polígono Ind. El Montalvo 
’’«roela, 83. SALAMANCA.

~VITSA. International Trading, 
del mes. Mercedes 190-E, 

corno nuevo, facilidades. Teléfo
no 983/30 1 2 1 8.

~VITSA International Trading, 
aportación directa y venta ve- 
Julos. Mercedes, BMW, Pors- 

Ferrari Telf. 983/30 12 18.
«S/oS^^T íF” ’5° * 

Km Telf 25 01 47.

¿NSEÑANZA

TÍSICA Y
^UTIN^ ^^^^’^^ INGLES

DEMANDAS
— Necesito 2 pisos para julio y 
agosto. Teléfono 21 15 66.

OFERTAS

—CERCADOS REQUES. Cerra-' 
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76.
Fuentemilanos (Segovia).

— Se ofrece piso a señorita Pen
sión completa Telf, 22 36 48.

PISOS VENTA

—¿Quiere saber cual es el valor 
de sus propiedades? Nosotros se 
las TASAMOS, para que tenga 
una idea de lo que realmente 
valen y así, pueda actuar en 
consecuencia POMAR. Telé
fono 22 50 35.
— Se vende piso exterior. Teléfo
no 22 89 51. (A partir8.30 noche).

TRABAJO
— Se necesita empleada de ho
gar externa para atender a dos 
personas. Teléfono 22 96 53.

— Se necesita empleada de hogar 
interna con informes. Teléfonos 
22 73 68, 21 10 09 y 22 57 23.

—Necesito empleada de hogar 
interna Telf. 22 48 88.
—TRABAJE en casa por corres
pondencia 28.000 semanal Apar
tado 1064 Granada Adjuntar 
sello.

—Se necesita señora/rita para 
cuidar enferma y casa Teléfonos 
20 00 13 (Mingorría), 25 00 46 
(Avila a partir de las 21,30).

VENTAS |

—VENDEMOS cerdos reproduc
tores, machos, hembras, Landra-

, ce-Holandés. Blanco Belga, 20 
kilos en adelante. Granja diplo
mada. Vistahermosa, Montserrat, 
SAL. Esperabé, 10 Salamanca. 
Telef. 21 40 06^
— Se vende Papelería-Juguetería 
30 m2. Teléfono 22 95 08.
—Vendo finca con nave 260 m2., 
coñ casa luz, agua 21 38 11. .

—Vendo plantadora Patatas Gil, ' 
arrancadora motor DITER, re
molque, subsolador ZAZURCA 
Teléfono 24 40 74.

VARIOS

—¿Quiere saber cual es el valor 
de sus propiedades? Nosotros se 
las TASAMOS, para que tenga 
una idea de lo que realmente 
valen y así, pueda actuar en con
secuencia, POMAR. Teléfono 
22 50 35.

—SAN CRISTOBAL. Autoescuela. 
Duque de Alba, 10. Telf. 22 19 24. 
Avila.

antenas

La Radio Comercial 
Bien Hecha.

AVIIA94.2

De buena
vecindad

Para hoy, día 21 Para mañana, día 22

PRIMERA CADENA
1,50: EL PERRO VERDE 

■ 2,50; MCMILLAN Y 
ESPOSA (R).

4,25: LARGOMETRAJE 
“Colette y Bruno”.

5,45: DOCUMENTOS TV 
’(Repetición)

6,45: DOCUMENTAL 
“Turquía”.
7,35: LARGOMETRAJE 
“En persona”
9,00: A TOPE (R).
10,00: DICCIONARIO 

DE LA SALUD (R).
10,30: EL MAGO DE OZ.
10,55: 48 HORAS
11,00: LA BOLA DE 

CRISTAL.
12,15; NUEVA GENTE
13,15; LOTERIA 

NACIONAL
13,30: LA OTRA 

MIRADA
14,30: 48 HORAS
15,30: EL TIEMPO.
15,35: ISIDORO
16,05; PRIMERA 

SESION.
' “Hoguera de odios”.

18,00: LAS AVENTURAS 
DE TEDDY RUXPIN

18,30: JUEGO DENIÑOS
19,00: NUMERO 1
19,35: LA LEY DE LOS 

ANGELES.
20,30: 48 HORAS
21,05: INFORME 

SEMANAL
22,20; SABADO NOCHE
23,25: EN ALAS DE LAS 

AGUILAS
1,00: 48 HORAS
1,05: FILMOTECA TV 
“El asesino cándido” 
2,50: MUSICA GOLFA 
3,50: EL FUGITIVO (R) 
“Pura sangre”
4,40; LARGOMETRAJE 
“La viuda andaluza” 
6,05: DOCUMENTAL
6,45: LARGOMETRAJE 
“Alas”.

PRIMERA CADENA

9,00; INFORME 
SEMANAL (R).

10,00: SANTA MISA.
11,00; 48 HORAS.
11,05: CONCIERTO.

“Concierto desde Oslo”. La 
Orquesta Filarmónica de 
Oslo interpreta la “Quinta 
Sinfonía” de Dimitri Shos
takovich, desde el Salón de 
Conciertos de la capital no
ruega, bajo la dirección del 
maestro soviético Mariss 
Jansons.

12,00; PUEBLO DE DIOS.
12,30: MUJERES DEL 

MUNDO.
Serie dedicada a la situación 
de la mujer en el mundo, 
presentada por diferentes 
actrices.

13,30; LA MASCARA 
NEGRA (R).
“La última apuesta”.

14,30: 48 HORAS.
15,30: EL TIEMPO.
15,35: LOS PEQUEÑOS 

PICAPIEDRA.
16,05: ESTRENOS TV. 

“Los hermanos Corsos”.
18,00: Sl LO SE NO 

VENGO.
19,00: LA CLINICA DE 

LA SELVA NEGRA.
19,55: A VISTA DE 

PAJARO.
20,30: 48 HORAS.
21,00: EN PORTADA. 

Berlín al fin y al cabo.
21,35: LA VIDA SIGUE.
22,45: DOMINGO CINE. 

“Yanquis”.
0,10: 48 HORAS.

SEGUNDA CADENA

— MARBELLA vendo piso tres j 
dormitorios. Teléfono 82 33 45.

— MARBELLA vendo apartamen
to 1 dormitorio, cerca de playa 
Teléfono 82 33 45.

— MARBELLA vendo chalet tres 
dormitorios, con piscina Telé
fono 82 33 45. ;

—En Urbanización Las Herven- 
cias, vendo parcela de 500 m2. 
Razón: San Pedro Bautista 5.
— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA Teléfono21 1110. ,

es comprar SEGUNDA CADENA

en la
localidad

13,30: OBJETIVO 92
15,00: ESTADIO 2
22,00: EL BOSQUE

SAGRADO
22,30: EL HOMBRE Y 

LA GUERRA
Episodio núm. 5
23,20: AYER.
0,25; DIALOGOS CON 

LA MUSICA.

11,45: CARTA DE 
AJUSTE.

12,00; ESTUDIO 
ESTADIO.

18,00: SESION DÉ 
TARDE.
Ciclo Charles Chaplin: “Lu
ces de la ciudad”.

19,25: DOCUMENTAL.
19,40: CAMINO DE 

SEUL.
20,05: SPENCER, 

DETECTIVE PRIVADO.
22,05; ESTUDIO 

ESTADIO.
0,05: ESPECIAL 

TENDIDO CERO.
(918) 21 ■16-71.

RENAULT 5 Copa Turbo 
PEUGEOT 505 Ti

Inyección 
MINI 850 
B.M.W. 318 i 
B.M.W. 320 i 
CITROEN VISA GTI 
MERCEDES 190 E 
CITROEN 2 CV 6 
RENAULT 18 GTD

Familiar 
FORD FIESTA L.

ÜÍO^OKILfS Herrasjis RFrijrs’Fifr»^
Crucigramas YAYO

’® GTS 
RENA^'-'^ ® Turbo 
SEI^^DLT S GTL

SEAT 131-1600

*LFA ROMEO GTV 2.1. O

TALRn-ir*.. “^^ 

««'ULT ALPINE 1.300

OtJJ®’-1600 
OEN Dyane 6

1 »«e*'?í2SSi*T

CRUCIGRAMA NUMIRO 19

HORIZONTALES.—1: Valle santanderino. Cuerpo celes
te.—2: Competente. Contrincante.—3: Aviva. Especie de pa
pagayo del Brasil.—4: Daño. Monarca. Río de Galicia.—5: Re
ciente, nuevo. Calcañar.—6: Asistid. Voz de arrullo.—7: Lance 
del toreo. Modo de existir.—8: Río sueco. Soga de esparto. 
Pronominal.—9: Esquivo. Envanecida.—10: Discurrir fantás
ticamente. Helechos filipinos.—11: Cuadrúpedo doméstico. 
Pronombre.

VERTICALES.—!: Hermano' de Jafet. Otorgues.—2: Rús
tico. Merced, gracia.—3: Acumule. Aderece.—4: Sauce. Aten
der. Yunque pequeño.—5: Cierto emperador. Sensación mo
lesta de una parte del cuerpo.—6: Conjunción latina. Símbolo 
del litio.—7: Confinar. Todavía.—8: Preposición. Artículo. 
Desenlace.—9: Figura geométrica. Soberbia, altivo.—10: Bra
zuelo del cerdo. Ciervos septentrionales.—11: Hogar, casa. 
Consejero de Palafox.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: N.—2: Que.—3: Sueca.—4: Neirone.—5: Salla. Ora.—6: 
Palio. Imita.—7: Ron. Alano.—8: Nombela.—9: Sieso.—10: 

.•Acá.—11: E.
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ha solana José Manuel Serrano

Desde Filipinas
ESDE Manila, se producen las declaraciones de sorpre- 1 ■ sa del titular de Econonua, Carlos Solchaga, que mu^- 

tra su alegría porque los precios, en abril, han bajado 
más de lo previsto por el Gobierno, lo cual es positivo para la 
política de contención de la inflación que lleva a cabo el Ejecu
tivo. Los datos que se den sobre el mes de niayo van a ser, 
también, por debajo del crecimiento cero, pues la bajada de los 
precios de los carburantes producirá su efecto en este sentido.

política educativa de José María Maravall. Antes de tornar el 
avión que le condujo a Manila, Felipe González había declara
do que el ministro de Educación estaba desgastado, hecho que 
resulta evidente tras el fracaso de su gestion educativa. Pero 
ahora el presidente se lo ha pensado mejor y, como si estuviera 
en casa, escribe que él es responsable de lo que hace su minis
tro de Educación y que éste ha acertado en la política educati
va, pese a la oposición de los sectores que siempre se oponen a 
los cambios de progreso.

N
O dice nada nuevo la declaración del presidente Gonzá
lez. efectivamente, él es el responsable de lo que hacen 
todos y cada uno de sus ministros. Otra cosa distinta es 
que, cuando alguien del equipo esté demasiado “gastado , por 

sus errores, el propio presidente designe otra persona para que 
le sustituya. No dijo nada nuevo el presidente González antes 
de coger el avión que le trasladó a Filipinas y tampoco ha 
descubierto lo que no supiéramos. _________

El tiempo

Tiempo seco en toda 
a Península

Madrid. Efe._____________

El Instituto Nacional de Me
teorología informa de que hoy 
el tiempo será seco en prácti
camente toda la Península y 
Baleares.

Habrá nubosidad general
mente de tipo medio y alto en 
ambas Castillas. En el resto 
del país los cielos estarán poco 
nubosos o despejados.

DOMINGO DIA 22:

Aumento de la nubosidad 
en las regiones más occidenta
les de la Península, con riesgo 
de alguna precipitación débil 
en Galicia. Parcialmente nu
boso en el área de Alborán, 
Estrecho y Canarias. En el 
resto de España, grandes cla
ros. Sin cambios notables en el 
resto de la península.

TEMPERATURAS 
EXTREMAS DE AVILA

Máxima de ayer: 20,0 gra
dos.

Mínima de ayer: 4,4 grados.

O.N.C.E.
100 millones de pesetas al nú

mero 43150, serie 026.
2.500.000 pesetas al número

43150.
50.000 pesetas a la terminación 

3150.
5.000 pesetas a la terminación

500 pesetas a la terminación 5U.
100 pesetas a la terminación 0.

Sábado, 21 de mayo de 1988
Ss. Valente, Paterno, Teobaldo y Torcuato, obs.; Segundo 

pbro.; Timoteo, Polio, Eutiquio, des.; Polieucto, Victorio y 
Donato, Teopompo.

Las Cortes de Castilla y 
León estudian la reforma 
del Estatuto 
Fuensaldaña. Efe.

ma del Estatuto de Autono
mía de Castilla y León será 
abordada en la sesión plenaria 
de las Cortes Regionales que 
se celebrará el próximo miér
coles, día 25, según i^ormó 
hoy el Legislativo Autónomo.

La Mesa de las Cortes rati
ficó esta tarde el acuerdo de 
admitir a trámite por la vía de 
urgencia la proposición de re
forma, como habían plantea
do los grupos proponentes AP, 
CDS y Grupo Mixto.

La Mesa del Ejecutivo Regio
nal rechazó los recursos del 
PSOE.
Las competencias de las 
Cajas de Ahorro serán 
reguladas por ley

Fuensaldaña. Efe.__________
El Pleno de las Cortes de 

Castilla y León aprobó ayer 
una proposición no de Ley del 
PSOE en la que se insta al 
Gobierno Regional a que re
gule por ley sus competencias 
en materia de Cajas de Ahorro.

El desarrollo por ley de es
tas competencias, según el gru
po socialista, tiene el objetivo 
de garantizar la permanencia 
y estabilidad de la norma, con 
independencia de quien asu
ma el Gobierno en cada mo
mento.

La política de fusión que 
llevan a cabo las Cajas de 
Ahorro de Castilla y León 
debe fomentarse, según expu
so el grupo del CDS, único 
que se abstuvo en la votación 
y que calificó de “preocupan
te” el hecho de que las unio
nes se estén llevando a cabo 
con los antiguos órganos rec
tores.

| “Esperamos que para este verano tengamos puesta la primera piedra’----------- --------------------------------------

Encinar dice que espera la confirmación de una 
[nueva subvención de la Junta para el pabellón

Avila. J. R. Alonso.

de 25 millones se subvención, correspondiente a una partida 
extraordinaria de la Junta, para añadir a la separata de 71

millones que ya está hecha, de cara a la realización de las 
bases del concurso público, para la adjudicación de las obras 
de construcción del futuro pabellón municipal de deportes, 
que se instalará en el parque de San Antonio, según ha 
declarado a EL DIARIO DE, AVILA, el alcalde de Avila, 
Antonio Encinar.

\ “Esta mañana (ayer) he 
estado hablando con el direc
tor general de Deportes, Or
den Vigara. Estamos a la 

j espera de que se nos con- 
| firme una subvención, para 
| ver si sacamos a licitación la 
j construcción del pabellón por 
1 una cantidad o por otra”, 

nos comenta Encinar. “Nos
otros tenemos ahora comprome- 

j tidos del orden de 75 millo- 
\ nes de pesetas, de subvencio- 
1 nes y fondos propios, desde 
¡ hace dos meses y podíamos 
1 haberlo sacado ya. No lo 

hemos sacado porque desde
| la Junta de Castilla y León, 
| se nos prometió que se nos iba 
| a dar una subvención mayor, 
¡ porque iba a salir una oferta 
| de subvenciones y estamos a 

la espera. Todavía no han 
| salido, ya no podemos espe- 
| rar más y en esta próxima 
| semana tqmaremos la de

cisión”.
| È1 alcalde de Avila nos 
| explicó; “Tenemos dos sepa- 
| ratas hechas, una de 71 mi- 
\ llones y otra de 98 millones. 
| No queremos sacar una u 
l otra en función de esta con-

La CSIF propone huelga 
indefinida desde el 25 
de mayo
Madrid. Efe.___________

El Consejo Sectorial de En
señanza del sindicato CS1F 
acordó ayer proponer a los 
demás sindicatos que si el 
Ministerio ,de Educación no 
atiende la plataforma reivin
dicativa del profesorado esta
tal se convoque una huelga 
indefinida a partir del próxi
mo miércoles día 25.

CS1F desmintió asimismo 
que apoye las medidas de; 
fuerza propuestas por CC.OO., 
consistentes en nuevas huel
gas intermitentes los días 25 y 
26 de mayo y 1, 7,8y9de 
junio, además de una segunda: 
marcha de profesores sobre 
Madrid el día 8 del proximo 

”^^è Consejo Sectorial de En

señanza del CSIF denuj 
también la “falta de volu ta 
política del Gobierno pm 
resolver el coiiflicto de la ea 
señanza pública.

testación por parte de la 

J^'principios de esteJ 

Antonio Encinar, ^^^ 
con el secretario d.z — 
pa?a el Deporte, Javier 0.-

dS 
versación, nos dice, 
la vía para pedir la su 
ción alli”. “La yl»»»®^, 
ta”, añade, si no Q mj traiés de la Junta de Cas J 

y León, que 
rar instalación p* 
este pabeUón y, 
dría la subvención ^ ^ 
tros nos hemos dingido 
escrito a la j’¡Madrid, 
siguiente de venír d ^^ 

ro para ®®^^ ® puestos del 
cargo a los P*^® ; pepof' 
Consejo Supori»r“ 

que sera aplicad’ilion, 
segunda fase “Vpniiiei’ 
“Nosotros Para ^’lesia- 
fase tenemos didC' , j|j^ 

"elén ‘ ¿rá.. 

que la prto^^* 
mos a sacar i * »ufso»l^ 
del pabellón a “ |o en 1* 

boletines «í^í^ y .* 
vincia, de la ^'Uo< 

íaÍs en >’ <2 
de estas ‘”5?’oobier»n¿i 
comisión, de .,eí8)l» 

para suapj^^^^
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